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Il testo su questo argomento è stato ricevuto medialmente nel Circolo della Pace Mediale di Berlino, 
una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. Le trasmissioni fanno parte del Menektel, una 
raccolta ventennale di verbali composta da oltre 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. Tutti i testi 
sono stati lasciati nella loro forma originale. Il lavoro dei due mezzi di scrittura, Monika-Manuela 
Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. L'opera complessiva del MFK di 
Berlino è uno dei vertici assoluti della ricerca scientifica di frontiera. La riproduzione delle nuove 
compilazioni è incoraggiata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
Prefazione dell'editore  
 
Un solo esempio tratto da “Die Welt”, pubblicato nel 1987, serve a illustrare lo stato della filosofia 
oggi. Nel 1976, poco dopo la sua morte, fu pubblicata una conversazione del tanto celebrato e contro-
verso Martin Heidegger, che aveva già avuto luogo nel 1966 ma che all'epoca non poteva essere 
pubblicata (Der Spiegel, n. 23/76). Heidegger disse: 
 

“La filosofia non sarà in grado di apportare alcun cambiamento immediato allo stato at-
tuale del mondo. Questo vale non solo per la filosofia, ma per tutti i sensi e gli sforzi me-
ramente umani. Solo un Dio può salvarci. L'unica possibilità che ci resta è quella di pre-
pararci con il pensiero e la poesia all'apparizione di Dio o all'assenza di Dio nella caduta: 
che periamo di fronte al Dio assente”. 

 
Ciò che si può trovare tra i principali teologi cattolici può essere dedotto dalla seguente citazione del 
tanto lodato Karl Rahner: 
 

“Il cristianesimo pone all'uomo l'unica domanda su come egli voglia fondamentalmente 
comprendere se stesso: se come essere agente solo nel tutto, che non ha nulla a che fare 
con il tutto in quanto tale, anche se l'anticipazione del tutto come orizzonte asintotico è 
sempre la condizione della possibilità della sua cognizione e della sua azione, o come es-
sere ricevente-agente del tutto, che ha anche a che fare con questa condizione della sua 
cognizione, azione e speranza in quanto tale, e che nell'azione creatrice di futuro all'inter-
no del tutto permette a questo tutto, al futuro assoluto stesso, di venire a se stesso, di di-
ventare un evento per se stesso. Questa è in definitiva l'unica domanda che il cristianesi-
mo pone. Il fatto che questo insieme del futuro assoluto non possa diventare oggetto di 
una denominazione categorica, né di una manipolazione tecnica, ma rimanga il mistero 
indicibile che precede e supera ogni singola conoscenza e ogni singolo atto nel mondo, 
deriva dalla natura stessa dell'insieme del futuro assoluto”. 
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Chi può dare un senso a tutto questo?  
 
Quando di recente è stato chiesto a un noto teologo se le grandi Chiese e i loro fedeli non abbiano 
urgente bisogno di nuove rivelazioni adatte ai tempi moderni, comprensibili per tutti e, soprattutto, 
logiche, oltre che di esercizi come la meditazione zen o lo yoga, la risposta è stata sicura: 

“Non abbiamo bisogno di nulla del genere, perché abbiamo la grazia”. 
 
 

* * * 
 
 
 
 
 
Note  
 
Armageddon, Harmageddon [ebraico], secondo l'Apocalisse 16:16, il luogo mitico in cui gli spiriti 
maligni riuniscono i >regni di tutta la terra< per una grande guerra. Il termine Armageddon è usato 
soprattutto in Inghilterra per le catastrofi politiche. 
 

Enciclopedia Brockhaus  
 
 
“... E li ha radunati in un luogo chiamato in ebraico Armageddon”. 
 

Giovanni Apocalisse capitolo 16, 16. 
 
 
Il contenuto autorevole di questo opuscolo non ha nulla a che vedere con la fantascienza. Il contenuto 
veicolato dai media si basa sulla verità oggettiva. Questo discorso del Maestro Mondiale ASHTAR 
SHERAN riguarda lo scontro finale tra le grandi forze del BENE e del MALE. Questo adempimento 
di una grande profezia è stato trasmesso e spiegato, come tutti gli altri discorsi del Maestro Mondiale, 
nel “Circolo Mediale della Pace di Berlino”. 
 

H. V. Speer 
Responsabile MFK Berlino  
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Prefazione     (di Herbert Viktor Speer, Responsabile del Circolo Mediale della Pace di Berlino)  
 
Accade che l'intelletto dell'umanità terrena non sia sufficiente a cogliere quelle cose che determinano 
invisibilmente la vita e l'esistenza. Per questo motivo, ci sono sempre stati dei mediatori che potevano 
vedere nel futuro grazie al loro dono divino. Questi profeti ascoltavano la voce dei mondi spirituali e 
traducevano questi enunciati con le parole: “E così dice DIO, l'Eterno”. 
 

• Non sempre era la voce della gerarchia divina; spesso era la voce del demonio. 
 
Ma anche i leader che vivono sulla terra sono influenzati; sono medianici e sono controllati come 
marionette dalle grandi potenze del bene e del male. 
 
ASHTAR SHERAN è un essere umano extraterrestre proveniente da un'altra stella. I suoi messaggi 
straordinari sono stati riconosciuti e ascoltati in tutto il mondo. I suoi avvertimenti e le sue spiegazioni 
sono di un'importanza inimmaginabile. Ci vorranno certamente alcuni anni per rendersi conto di ciò 
che questa alta intelligenza ci sta offrendo. Per tutti i lettori che hanno letto i nostri messaggi di 
ASHTAR SHERAN, ogni commento è superfluo. Non sappiamo se i più alti circoli governativi 
credano o meno a questi messaggi. Sappiamo, però, che non ne parleranno perché la situazione del 
nostro mondo non può continuare a esistere nella sua forma attuale se questi messaggi extraterrestri 
vengono presi sul serio come in realtà sono. È in corso una battaglia senza precedenti tra la verità e la 
menzogna. Ciò che viene offerto all'umanità è la verità. 
 
Il termine “Armageddon” è biblico e si riferisce al profeta Daniele. Si tratta della più grande battaglia 
che abbia mai avuto luogo, vale a dire lo scontro fondamentale e senza compromessi tra il bene e il 
male, in cui viene utilizzato ogni tipo di insidia, astuzia e violenza da parte del potere oscuro. Questa 
battaglia non infuria solo dai nostri giorni, ma risale a molti secoli fa e ora sta raggiungendo il suo 
culmine. 
 
In origine, la battaglia dell'Armageddon si svolse nelle regioni spirituali. Era uno scontro tra portatori 
di pensiero ultraterreni che si erano organizzati in organizzazioni di dimensioni inimmaginabili. Era 
una battaglia spirituale tra il paradiso e l'inferno. Tutto ciò sembra favoloso, ma questo conflitto non 
ha nulla a che vedere con l'immaginazione umana. Anche negli ultimi millenni, questa battaglia 
dell'Armageddon si è occasionalmente riversata sulla terra materiale. Per questo motivo, l'umanità 
sulla terra ha sofferto molto per le guerre, le malattie e molti altri mali. La maggior parte di ciò che 
accade sulla terra proviene dalle regioni invisibili, che sono sovraffollate di esseri umani spirituali. 
 
Cosa ne sa un membro del governo di una simile battaglia? - I teologi ne sanno qualcosa, ma non 
possono immaginarne la portata e gli effetti. L'immaginazione umana non è sufficiente e la nostra 
conoscenza è tristemente inadeguata. Per questo motivo, è una grande rivelazione quando i nostri 
occhi vengono aperti dal lato extraterrestre. Solo allora potremo finalmente comprendere il nostro 
mondo. Le guerre mondiali sono state erroneamente etichettate come “Armageddon”. Anche lo 
scontro tra le visioni del mondo del comunismo e del capitalismo non illustra ancora la portata della 
potente battaglia di Armageddon. 
 
I profeti dell'antichità erano in grado di prevedere l'imminente battaglia di Armageddon perché questa 
battaglia era già in corso. Essa si è intensificata sempre di più nel corso degli ultimi millenni e alla fine 
ha gettato la sua ombra minacciosa sulla terra. Il comandante supremo della potenza demoniaca è 
senza dubbio Satana, mentre l'arcangelo Michele è responsabile dell'esito in senso positivo. Ma chi 
crede al diavolo? È tanto difficile da capire quanto è difficile immaginare DIO. Satana, tuttavia, è una 
potenza spirituale, una coscienza reale ma potente, dotata di potere creativo. 
 
La situazione mondiale attuale è più pericolosa di quanto si possa immaginare. Anche i più grandi 
politici ed esperti di guerra non possono trascurare questa situazione, perché non sanno quasi nulla 
della battaglia di Armageddon; non sono interessati a fatti religiosi o soprannaturali. Sebbene il “Libro 
dei Libri” contenga molte interpretazioni e registrazioni false, contiene tuttavia alcune verità parziali 
che hanno un significato finora sconosciuto per l'umanità. 
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ASHTAR SHERAN è un messaggero del Signore, un maestro mondiale del calibro di CRISTO. Da 
quando la battaglia di Armageddon ha gettato la sua ombra su questa terra, gli extraterrestri si sono 
occupati del benessere dell'umanità terrestre. Queste persone provenienti da un'altra stella (almeno da 
una migliore) sono apparse in modo tale da prendere posto nella Bibbia. A causa della mancanza di 
comprensione dei problemi scientifici e tecnici, però, sono stati classificati come angeli; ma non sono 
angeli, bensì Santini, cioè uomini santi. Il livello di sviluppo dei Santini è molto significativo, molto 
più alto di quello di qualsiasi altra razza su questa terra. Ciononostante, sono persone di colore secon-
do i nostri standard. 
 
Abbiamo deciso di non rivedere i messaggi dei Santini, cioè di non cambiare il testo in nessun caso. 
Anche se dovessero verificarsi impurità linguistiche, non cambieremo nulla. Metteremo tra parentesi 
le nostre osservazioni. 
 
Qualche giorno fa, la Columbia University negli Stati Uniti ha pubblicato un rapporto sui “dischi 
volanti”. In questa pubblicazione si legge che: 
 

“Gli UFO non possono essere sempre spiegati”. 
 
Qui si lascia la porta posteriore aperta nel caso in cui si verifichi qualcosa di particolare, ad esempio 
un'interruzione di corrente, ecc. Continua dicendo che: 
 

“Non ci sono prove che gli UFO trasportino sulla Terra visitatori provenienti da altri sistemi solari”. 
 
L'obiettivo è quello di dipingere i contattati extraterrestri come bugiardi. Possiamo giudicare con la 
coscienza pulita che si tratta effettivamente di una menzogna da parte degli agenti, poiché noi stessi 
abbiamo mantenuto contatti per oltre dieci anni. I nostri numerosi rapporti di contatto e la durata delle 
nostre ricerche sono una prova sufficiente dell'esistenza di UFO che trasportano gli extraterrestri da 
noi. Siamo dell'opinione che i veri appassionati di UFO e gli interessati sappiano benissimo che questo 
rapporto della Columbia University non è vero; solo coloro che hanno sempre nutrito dubbi al riguar-
do possono trovare qui una risposta che li soddisfi. 
 
Anche il rapporto sugli UFO fa parte della strategia della battaglia dell'Armageddon! Negli ultimi 
anni, l'umanità sulla terra è entrata sempre più nell'ottica dei fratelli extraterrestri. Una comunità 
universale di molti esseri umani con sede nella nostra Via Lattea è interessata a questa battaglia che è 
arrivata sulla nostra strada. 
 
Supponiamo che la Columbia University abbia scoperto che astronavi extraterrestri trasportano 
persone da altre stelle sulla Terra. Questo rapporto non sarebbe mai stato riconosciuto dal governo. È 
esattamente la stessa cosa per lo spiritualismo mondiale. La verità viene soppressa con la forza per 
asservire la coscienza dell'umanità. Solo attraverso questa schiavitù i governanti di questa Terra 
possono rimanere al potere. 
 
I nostri opuscoli di ASHTAR SHERAN sono tutti completamente fuori catalogo, tranne questa nuova 
pubblicazione. Ma ognuna di queste rivelazioni è un documento oggettivo dei fatti reali. L'enorme 
velocità delle astronavi extraterrestri non è un motivo per rifiutarle. La prima ferrovia raggiungeva 
l'enorme velocità di 20 chilometri all'ora per quei tempi. Oggi, un'astronave terrestre raggiunge i 
45.000 chilometri orari. La teoria della relatività non può essere applicata perché ci mancano ancora 
alcune intuizioni. Come abbiamo appreso, i Santini utilizzano l'equilibrio di forze tra materia e antima-
teria. 
 
La Bibbia dimostra l'esistenza di cosmonauti extraterrestri. Le chiese si sono occupate della questione 
se le chiese cristiane debbano fare proselitismo nell'universo. Purtroppo, non si sono ancora rese conto 
che i Santini, cioè i fratelli extraterrestri, stanno facendo proseliti sulla nostra terra fin dall'inizio della 
battaglia terrena di Armageddon, anzi, che hanno già avuto una grande influenza sulla Bibbia. Sono 
infatti i rappresentanti del teismo e della fede cristiana. Nella Bibbia, le navi celesti extraterrestri erano 
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descritte in modo comprensibile. Ancora oggi, il loro aspetto corrisponde a quasi tutti gli avvistamenti 
di UFO reali. Questo fatto è stato semplicemente ignorato con una menzogna senza precedenti. Ma 
forse è proprio questo che dà alla ricerca sugli UFO la spinta necessaria. 
 
Nel corso degli anni, il Maestro mondiale ASHTAR SHERAN ha intensificato i suoi messaggi. Le sue 
parole sono diventate sensibilmente più evocative. Oggi dice: “Io accuso...!”. Quale tribunale sta 
chiamando? Sicuramente non può che essere un tribunale che è al di sopra di tutte le autorità giudizia-
rie terrene. Ma se Satana è l'autore di ogni male, allora l'umanità è colpevole di obbedire a Satana, di 
lasciarsi sedurre da lui e di servire la distruzione. ASHTAR SHERAN non è uno spirito ultraterreno, 
ma di tanto in tanto siamo in contatto con la sua coscienza. Questo è il grande vantaggio di anni di 
formazione medianica. 
 
L'“Associazione per la ricerca psicoscientifica” lavora con un gruppo spirituale. Questo gruppo di 
lavoro è noto come “Circolo della Pace Mediale di Berlino”. Si tengono sedute spiritiche i cui risultati 
sono famosi in tutto il mondo. Il lavoro dei medium ha totalizzato finora oltre 2.000 ore. I Santini 
intervengono occasionalmente in queste sedute spiritiche. Il primo e più importante è il maestro 
mondiale extraterrestre ASHTAR SHERAN, i cui eccezionali insegnamenti sono stati tradotti in 
diverse lingue del mondo. Non ci sono dubbi sull'autenticità di questi messaggi, perché rappresentano 
una saggezza che non può essere raggiunta da una prospettiva terrena. ASHTAR SHERAN non può 
essere evocato. Appare raramente e in modo del tutto spontaneo. 
 
Dalla nostra variegata corrispondenza internazionale possiamo constatare che la gente di questo 
mondo non riesce più a comprendere l'intera situazione mondiale; è stordita da uno sviluppo che essa 
stessa non può fare nulla per cambiare; perciò si aspetta che un potere superiore intervenga per salvare 
questo mondo dalla distruzione totale. Scrittori e politici hanno cercato di trovare una via d'uscita, ma 
nessuna persona intelligente riesce a trovare una via d'uscita da questo vicolo cieco di oscurità demo-
niaca. A maggior ragione l'umanità su questa terra deve affidarsi all'aiuto di un potere superiore. 
Questo potere esiste, si occupa intensamente dei nostri problemi. All'inizio non ci si può aspettare che 
questo potere superiore usi la forza per salvare la Terra. La missione del potere superiore si concentra 
sempre più su un insegnamento esteso. 
 
Il malessere spirituale dell'umanità terrestre è in gran parte dovuto agli eventi inimmaginabili della 
battaglia di Armageddon, che sta infuriando nelle regioni spirituali e si sta gradualmente diffondendo a 
livello materiale. Per questo motivo, già migliaia di anni fa l'umanità terrena aveva bisogno di una 
guida superiore. Le persone avevano bisogno di un Messia che le conducesse dalle tenebre alla luce. 
CRISTO era un leader di questo tipo, ma anche altre grandi personalità hanno cercato di insegnare e 
guidare in questo senso. 
 
Oggi la situazione è diventata così acuta, così aggravata, che è necessario un nuovo Messia. Tale 
Messia deve avere doti fuori dal comune; ciò che gli viene richiesto oggi è sproporzionato rispetto al 
compito che CRISTO doveva svolgere. Un'intera schiera delle più alte intelligenze del mondo spiritua-
le è disponibile per sostenere la missione di redenzione. 
 
 
 
Una rivista scientifico-spirituale francese di riconosciuta importanza ha trattato i messaggi del maestro 
mondiale ASHTAR SHERAN. È stato analizzato il suo nome. È emerso che questo nome possiede le 
qualità più altamente calcolabili, ossia: Messia, Leader, Eroe, Maestro mondiale. I redattori di questa 
rivista ci hanno chiesto se fosse possibile scoprire se ASHTAR SHERAN fosse collegato alla Seconda 
Venuta di Cristo. Il Messia, cioè il leader e il salvatore, non deve necessariamente essere sempre la 
stessa persona. ASHTAR SHERAN ha dimostrato la grandezza del suo spirito negli ultimi 10 anni di 
attività didattica. 
 
Non ci si può aspettare alcun aiuto dalla terra. I principali fronti delle diverse visioni del mondo si 
sono trasformati in ghiaccio. L'umanità soffre di questa rigidità. Non viviamo più tra persone che la 
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pensano come noi, ma tra nemici che si camuffano in modo che nessuno sappia veramente da dove 
viene il pericolo. 
 
Di fronte a un terribile sviluppo fuorviante con enormi mezzi di distruzione, i pii versetti della Bibbia 
o le preghiere non possono più aiutarci. Abbiamo bisogno di un Messia come non è mai esistito prima. 
ASHTAR SHERAN utilizza quindi un modo di intendere che corrisponde al proprio sviluppo. Tutta-
via, ha trovato un mediatore che manifesta i suoi messaggi. Il modo di comunicare è insolito e difficile 
da capire per i profani. Per i sapienti, invece, è evidente. Anche se la leadership mondiale non è 
disposta ad ascoltare un messaggio extraterrestre o divino, accadranno cose che probabilmente ci 
ricorderanno questi messaggi. L'effetto dei messaggi è recessivo. 
 
Un'importante traduzione francese recita: ASHTAR SHERAN parle au monde, che significa: ASH-
TAR SHERAN parla all'umanità. Questi messaggi extraterrestri, che sono così eccezionali, non 
dovrebbero essere presi in considerazione solo da poche persone, ma da tutta l'umanità sulla Terra, 
poiché tutti gli abitanti di questo pianeta sono seduti su una barca che sta affondando, per così dire. 
ASHTAR SHERAN conosce i nostri problemi e conosce anche la loro unica soluzione possibile. 
 
 

* * * 
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Accuso  …    (Un discorso del maestro del mondo ASHTAR SHERAN ) 
 
Poiché non sono in grado di pubblicare le mie parole in tutto il mondo, devo affidarmi ai miei amici 
fidati. So che il grande avversario è contro di me e farà di tutto per sopprimere o discriminare le mie 
parole. Ma io sono nel campo del grande CREATORE infinito. Questa battaglia non è solo una 
battaglia dello spirito, dell'intelligenza e dell'intuizione, ma anche una battaglia feroce sul piano 
materiale, una battaglia che viene combattuta con tutti i mezzi della tecnologia e della conoscenza 
scientifica. L'obiettivo della mia missione è: la pace attraverso tutte le frontiere! 
 
 
Accuso: 
Questa umanità della bellissima Terra si è separata da DIO e - abusando del suo sviluppo - segue le 
direttive di un'organizzazione spirituale nota come Demonia. I dirigenti di questa umanità non hanno 
ritenuto necessario acquisire una conoscenza che va oltre la materia, ma che è di importanza fonda-
mentale. 
 
Accuso non solo i vivi, ma anche i morti che hanno contribuito alla disgrazia di questa terra. 
 
L'egoismo delle persone sulla terra non ha eguali nell'intero universo. Porta al completo isolamento 
dell'individuo. Partiti, popoli, razze e gruppi si combattono ferocemente l'uno contro l'altro, ma non 
sanno perché. Non conoscono la verità perché mancano completamente delle realizzazioni superiori 
che riguardano l'intera esistenza, oppure perché seguono falsi slogan. L'apocalisse, cioè il caos, 
incombe. 
 
Il comportamento degli organi di gestione responsabili è contrario alla natura. La natura, cioè la 
volontà divina, promuove e sostiene la vita. La pianificazione umana si occupa prevalentemente del 
contrario. La popolazione della Terra non conosce i dettagli di questi sforzi. Ciò che è pubblicamente 
noto è solo una parte della preparazione alla distruzione. La tecnologia, l'industria, la scienza e il 
denaro vengono utilizzati in modo improprio per queste sinistre macchinazioni. 
 
L'accusa comprende 10.000 pagine! Un simile atto d'accusa non potrà mai essere ascoltato da un 
tribunale terrestre. È per questo che ne è responsabile un'autorità extraterrestre, che all'inizio viene 
beffardamente respinta dai governi di questo pianeta, come se non esistesse. 
 

• Potremmo stabilire un protettorato della fratellanza universale su questa terra. Ma questo non 
sarebbe uno sviluppo liberale. Non possiamo ancora decidere di fare un passo del genere, alme-
no finché speriamo che possa avvenire una svolta della ragione. 

 
Se i circoli governativi degli Stati Uniti negano l'esistenza delle nostre astronavi, chiedo cosa sanno 
del “miracolo di Fatima”. Un'astronave extraterrestre è apparsa sopra Fatima. Ma questa manifestazio-
ne era anche un messaggio. Oggi non è diverso. Non si tratta solo di voli dimostrativi della nostra 
flotta spaziale, ma stiamo anche indirizzando i nostri messaggi all'umanità su questo pianeta. 
 
Quello che annuncio con questo messaggio è un fenomeno che ha più contenuto e significato di quanto 
ne abbiano mai avuto il Monte Sinai o Fatima. È un avvertimento e un'istruzione rivolta all'umanità di 
questo piano materiale ignorante. La vostra conoscenza è completamente unilaterale - e manca del 
secondo polo. La piena efficacia della conoscenza umana può essere raggiunta solo se, come per la 
corrente elettrica, si fronteggiano due poli, ovvero il mondo materiale e quello spirituale. 
 
Si parla di “progresso”, di “evoluzione”. In realtà si tratta di una discesa, che però viene nascosta dalle 
conquiste della tecnologia. Si può dire che l'enorme sviluppo della ricerca materiale stia gettando 
sabbia negli occhi della popolazione mondiale, in modo che non riconosca ciò che è assolutamente 
reale. Se si ignora completamente qualcosa, non c'è interesse per essa. Sulla Terra è esattamente la 
stessa cosa. Le persone si allontanano da qualcosa che ritengono una perdita di tempo perché non 
hanno idea del suo reale significato. 
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Quasi senza eccezione, le persone sulla terra sono davvero incapaci di capire. Dobbiamo sempre 
ricorrere a esempi comparativi, proprio come ha dovuto fare il vostro CRISTO. Per esempio, chi su 
questa terra 100 anni fa avrebbe potuto riconoscere o prevedere l'immenso significato delle onde 
elettriche? Lo stesso vale per l'importanza della ricerca spirituale. Ciò che intendete con questo è 
l'hocus-pocus. I fatti sono appena accennati e vengono negati dalle università. 
 
Non sbagliatevi! L'apocalisse non è ancora stata scongiurata da voi e può darsi che la permetteremo 
per buone ragioni senza battere ciglio. L'evocazione della leadership terrena, che comprende le chiese, 
gli educatori, i politici e gli esperti militari, gli scienziati e i preparatori di guerre di ogni tipo, è 
inevitabile. Non si tratta di una minaccia dell'uomo nero, ma di un effetto della causalità della legge 
naturale. Le persone più responsabili del pianeta hanno una benda dorata davanti agli occhi, concepita 
da Satana. Finché hanno questa benda davanti agli occhi, non vedono la loro stessa disgrazia, cioè una 
terribile disgrazia per loro stessi, che non è ancora temporalmente acuta, ma rimane inevitabile. 
 
Importanti leader del comunismo hanno detto che ai poveri viene dato un “oppio” per calmarli, cioè 
che staranno meglio dopo la morte. Non lo vedo affatto come un tranquillante, perché ciò che accade a 
una persona dopo la morte non è certo un oppio, tanto meno per i primitivi. I primitivi non sono i 
poveri, ma le persone che hanno il potere o i soldi. Sono così primitivi che immaginano che le regioni 
spirituali non abbiano alcun significato per loro, ma rappresentino solo delle sciocchezze di cui si può 
solo ridere di cuore. 
 
Quanta oscurità spirituale c'è su un pianeta così invitante e bello. Guardo insieme a questo! È un 
grande peccato che il vostro Messia CRISTO non si sia veramente realizzato. Ha accennato alla vita 
immortale della coscienza umana, ma non è mai riuscito a spiegarla. Oggi ci sono istituti che si 
occupano della psiche umana, ma non arrivano a nessun risultato concreto perché rifiutano in partenza 
l'esistenza della coscienza al di fuori della materia o sono incapaci di immaginarla. 
 

• Gli insegnamenti sullo spirito o sulla coscienza dell'uomo sono di fondamentale importanza! 
 
La carne può essere considerata solo uno strumento altamente sviluppato. Ad esempio, a cosa serve il 
miglior televisore se manca il programma corrispondente? Rimarrebbe solo inutile. Tutti i processi di 
coscienza dell'uomo sono al di fuori della materia, cioè al di fuori degli organi di senso. Gli organi di 
senso hanno solo interrelazioni tra spirito e corpo. Questo non vale solo per l'uomo, ma anche per tutti 
gli animali. 
 

• Il cervello di un'ape può essere minuscolo, ma può essere un eccellente mediatore tra un proces-
so di coscienza cosmica molto esteso e la testa dell'ape. La portata delle frequenze spirituali è 
sempre importante. 

 
 
 
Accuso: 
Le religioni di questo mondo hanno sviluppato un culto che impressiona le persone ma le priva della 
verità. Ciò che è veramente vero non ha bisogno di essere impacchettato da un culto. La verità ha una 
dignità sufficiente, non ha bisogno di una nenia. Questo non elimina l'errore dal mondo. 
 
Un animale non conosce la conoscenza spirituale. All'uomo viene data ogni possibilità di acquisire 
questa conoscenza e di comprenderla. Dal punto di vista spirituale, l'uomo è ancora inferiore all'ani-
male, perché usa la sua ignoranza di sé per commettere azioni e pensieri disastrosi, diventando nemico 
della natura divina e dichiarando guerra alla più alta creazione. Un soldato è tenuto nell'ignoranza se le 
sue azioni sono significative o meno; questo è l'unico modo in cui può essere abusato. Satana non fa 
diversamente. Quasi tutte le persone di questo mondo sono suoi soldati, tenuti nell'ignoranza, di cui 
abusa per i suoi scopi malvagi. Non fa alcuna differenza la posizione di questi soldati della battaglia di 
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Armageddon, perché egli ha bisogno di tutte le professioni e di tutte le posizioni sociali o pubbliche. 
L'ignoranza è sufficiente per dispiegarli incondizionatamente ovunque. 
 

• Satana, che si pensa sia un personaggio delle favole, vuole vendicarsi del CREATORE. Questa 
vendetta è così enormemente negativa che nessuno può immaginarla. Questa vendetta è possibi-
le solo perché un'intera umanità stellare è pronta a realizzarla. 

 
Questa è la pericolosa ignoranza che porta all'abuso di un'intera razza umana senza che nemmeno 
uno di questi soldati dell'Armageddon si renda conto di ciò che gli sta accadendo e da che parte è 
completamente impegnato. Più idealismo c'è, meglio Satana può usarlo, proprio come tutte le isti-
tuzioni militari. Pertanto, non si tratta di un normale confronto tra il bene e il male, ma di una vera 
e propria battaglia di realtà assoluta. 

 
L'ignoranza su tutto l'uomo, sulla sua vita sulle stelle e nelle regioni spirituali, non conosce limiti di 
fronte a una religione. Anche le chiese e le sette, il buddismo e l'islam, non fanno eccezione e servono 
volentieri la battaglia di Armageddon senza rendersene conto. 
 
Accuso quindi anche le religioni di questo mondo di non aver prestato sufficiente attenzione ai fatti 
oggettivi. Invece di sforzarsi di ottenere questi importanti approfondimenti, hanno perseguito altri 
interessi. Hanno discusso su misure insignificanti. Si sono sviluppati sfarzi superflui e la verità è stata 
calpestata ovunque si sia manifestata con esitazione. Manca in generale il coraggio di essere coerenti. 
La gente non è disposta a fare uso della ragione. 
 

• I miracoli fiabeschi che non reggono al vaglio della scienza vengono difesi dogmaticamente e 
tradizionalmente con un fanatismo incomprensibile. 

 
Osservazione : Il nostro leader spirituale ARGUN una volta ha detto in una seduta spiritica che in questo momento gli 
abitanti della Terra faranno cadere le loro maschere. Questo rivelerà da che parte sta veramente la persona in questione. 
 
 
Vi ho spiegato cosa avvenne sul Monte Sinai, ossia che un'astronave madre atterrò affinché l'umanità 
sulla Terra potesse ricevere le linee guida per la normale convivenza tra i popoli. Certo, quelle persone 
non potevano comprendere un simile viaggio nello spazio perché la loro tecnologia era ancora inade-
guata. Si pensava che l'equipaggio fosse Jehovah e la sua gerarchia. La nube incandescente, cioè 
l'astronave, precedeva gli ebrei e rendeva possibile il pericoloso passaggio attraverso il mare. 
 
Ora questi ebrei sostenevano che DIO li aveva “scelti”, li aveva guidati e aveva dato loro una terra. 
Mosè aveva parlato con DIO faccia a faccia. La Chiesa cristiana accettò questa versione...   
 
Ciò che ne è seguito è una pericolosa assurdità che ha portato alla discordia odierna in questo mondo 
in un superlativo senza precedenti. 
 
Ora, se una comunità di ricerca, ad esempio una comunità di studio sugli UFO, sostiene che la legisla-
zione sul Monte Sinai, con tutti i fenomeni che l'accompagnano, è basata su una visita extraterrestre, 
nessuno può aspettarsi che la comunità ebraica gridi subito alleluia. Al contrario, faranno di tutto per 
preservare la bella “fede in Dio”. Soprattutto a causa della pretesa di un favore speciale da parte 
dell'alta maestà di DIO. Di conseguenza, non siamo affatto sorpresi di non esistere. 
 
Non è diverso dalla Chiesa cristiana, che non vuole ammettere alcun errore. Dopo tutto, anche l'Antico 
Testamento è stato adottato. Credono in ogni lettera scritta nelle Sacre Scritture. Vogliono che il 
miracolo sia una prova di DIO, anche se con le persone che reagiscono normalmente ottiene solo il 
contrario. 
 

• Soprattutto i giovani non sono disposti ad accettarlo. I giovani sono più critici delle generazioni 
che li hanno preceduti, anche se sono in parte nel torto. Le assurdità di queste proporzioni 
vengono rifiutate. 
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La gente del mondo si chiede cosa sia successo improvvisamente ai giovani, che si stanno ribellando 
in tutto il mondo attraverso le loro attività studentesche. Non riescono a capire questo sviluppo. 
Condanniamo il loro comportamento violento, ma non possiamo aiutarli. Ricordate che i giovani sono 
il materiale umano più desiderabile per il lato negativo della battaglia dell'Armageddon. I giovani sono 
la migliore carne da cannone per Satana. Questo fatto vi sarà fatto notare. 
 
Dovete sapere che in tutti i processi evolutivi c'è da aspettarsi un aumento. Nel loro naturale zelo, i 
giovani cercheranno sempre di migliorare. Se oggi spaccano dieci vetrine in segno di rivolta, la 
prossima volta ce ne saranno sicuramente venti, e la prossima volta ancora quaranta. Questo aumento 
è una legge di natura. 
 

• Se non si riesce a fermare queste azioni, si scatenerà il caos. 
Tuttavia, il caos fa parte della strategia del lato negativo del conflitto Armageddon. Anche la 
criminalità è in aumento. 

 
Anche i mezzi di sterminio umano sono soggetti a questo aumento. Il pubblico non ha quasi idea di ciò 
che sta accadendo in questo settore. Si stanno sviluppando agenti che provengono direttamente 
dall'ispirazione dell'inferno. Naturalmente non credete in un luogo del genere. Non si trova nemmeno 
nel mondo materiale. I vostri sensi sono principalmente sintonizzati sulle frequenze terrestri. Al di là 
di queste, solo poche persone possono percepire qualcosa di insolito. 
 

• L'ignoranza mondiale sull'esistenza dell'uomo impedisce qualsiasi convivenza armoniosa, da 
quella tra coniugi ai grandi conflitti tra religioni, razze e popoli. 

 
L'illuminazione è quasi impossibile perché c'è un'assoluta mancanza di interesse tra le persone di tutte 
le nazioni. 
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Accuso: 

Le università e le scuole, che si occupano di ogni genere di cose, ma non di quelle principali che 
appartengono alla vita umana. Gli alunni e gli studenti percepiscono istintivamente che ci deve essere 
qualcosa di immenso per la vita umana. Ma questo qualcosa viene loro nascosto perché i responsabili 
non ne hanno idea o perché si oppongono a questa conoscenza. 
 
Osservazione : Le dichiarazioni e i messaggi di ASHTAR SHERAN sono diventati sempre più ammonitori e vigorosi nel 
corso degli anni. Le sue parole sono diventate sempre più taglienti. Questa crescente acutezza è stata criticata in varie 
occasioni. Ma gli antichi profeti e anche CRISTO erano costretti a farlo perché non venivano ascoltati. Quando CRISTO ha 
detto, ad esempio, che non bisogna gettare le perle davanti ai porci, queste parole non sono meno dure. 
 
Ciò che sta accadendo su questo pianeta negli ultimi decenni è indescrivibile. Gli Stati si concentrano 
principalmente sulla completa distruzione di tutti gli esseri umani e dell'intera esistenza di questa terra. 
Ciò che i personaggi minori stanno tramando e facendo nei dettagli viene portato avanti in modo 
superlativo dalle autorità. 
 
 

* * * 
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Tuziorismo      
(Atteggiamento che sceglie sempre l'opzione più sicura tra due possibilità). 
 
Mai prima d'ora ho trovato un insegnamento così difficile come questa volta. La situazione terrena 
sotto gli aspetti della battaglia dell'Armageddon è giunta a un punto tale che noi Santini ci troviamo di 
fronte a una decisione enorme che noi stessi non possiamo ancora prendere. La banalizzazione delle 
nostre visite è un problema che rende molto difficile la nostra missione. Il popolo è troppo facilmente 
influenzato dai suoi leader insinceri. 
 
Questa umanità, che ci preoccupa tanto, giudica male il Tuziorismo, il che significa che non riesce a 
trovare una via d'uscita sensata da un vicolo cieco. Ci sono solo due possibilità: o una via che porta 
alla pace o una via che porta alla completa distruzione di questa terra. Una strada coerente e assoluta-
mente sensata può essere solo quella della pace. Ma il comportamento di questa umanità non opta per 
la ragione, perché ignora la possibilità certa, cioè la via della pace. 
 
Che crediate o meno nella mia esistenza corporea, che crediate o meno alle mie parole, vi avverto in 
nome di quell'inimmaginabile GRANDE SPIRITO che ha progettato e reso possibile l'universo. Le 
mie parole sono più importanti del Decalogo (dieci comandamenti) sul Monte Sinai! 
 
L'umanità sulla Terra non vive più su una Terra di una bellezza senza precedenti, ma su un vulcano 
attivo che potrebbe eruttare in qualsiasi momento. Ciò che la vostra tecnologia e la vostra scienza vi 
permettono è pura follia, perché le intenzioni distruttive occupano la maggior parte della vostra 
esistenza. La massa della popolazione terrestre sa qualcosa della vostra guerra; conosce i vostri 
bombardieri e carri armati, le vostre granate e le vostre armi nucleari, ma solo in misura molto limita-
ta. Ciò che viene realmente sviluppato e prodotto in questo campo non è noto al pubblico. State 
dormendo con noncuranza su una bomba a orologeria il cui tempo di esplosione è indeterminato. Un 
tale disinteresse politico è per me incomprensibile! 
 
Non c'è alcun desiderio di istruzione. La maggior parte delle persone va avanti con la propria vita e 
pensa solo a come divertirsi di più. Il livello generale di istruzione è sconvolgente! In tutti i campi 
conosciuti della conoscenza e in tutti i settori della tecnologia si stanno facendo enormi progressi. 
L'umanità sulla terra ha fatto un grande passo avanti in questo senso. Ma a causa dell'oscurità spiritua-
le, i pericoli per questa umanità sono aumentati a dismisura. Questo grande sviluppo a livello materia-
le manca completamente di maturità spirituale. In una parola, a questa umanità è stato dato il fuoco 
come a un bambino piccolo con cui giocare con i fiammiferi. 
 
Cercherò di chiarire nella vostra lingua cosa non va in voi. Potreste prendere questa istruzione come 
una critica maliziosa. Obietterete che potrei sbagliarmi. A questo vorrei dire che noi Santini viviamo 
su una stella che ha già superato i vostri errori e i vostri sbagli da migliaia di anni. Viviamo in armo-
nia, contenti e in grande prosperità e salute assoluta. Questo è probabilmente un buon riferimento per 
fidarsi di me. 
 
So cosa si pensa di me: non ci si fida delle mie parole e si pensa che siano frutto della fantasia umana, 
una figura immaginaria come il coniglietto di Pasqua o la cicogna. Non è così! La natura del mio 
legame spirituale non è rilevante per queste critiche, perché non ne capite assolutamente nulla. I 
fenomeni occulti sono per voi delle cosiddette sciocchezze. 
 

• A causa di uno sviluppo errato, si è permesso che importanti aree di conoscenza si atrofizzasse-
ro o si impedisse loro di svilupparsi ulteriormente. 
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Trovereste “ragionevole” se un'astronave extraterrestre atterrasse su un grande aeroporto. Una delega-
zione proveniente da un'altra stella chiede ospitalità e parla con gli esperti terrestri di distruzione 
sistematica del mondo, con gli ipocriti, i traditori, i saccenti e gli atei per stabilire la pace su questo 
mondo... 
 
Posso solo dire: assolutamente impossibile!  
 
Siamo informati! Sappiamo cosa fare in un caso del genere. Non siamo disposti a entrare nella tana del 
leone. Non negoziamo con gli atei immaturi. Non ci interessa l'amicizia ipocrita. 
 

• Non saremmo affatto in grado di avere una conversazione sensata, perché tale conversazione 
non è possibile nemmeno tra i vostri rappresentanti! 

 
Sono soddisfatto di avere un punto di contatto che mi permetta di farmi capire. Attribuisco grande 
importanza alla pubblicazione, indipendentemente dalla forma che assume. L'importante è che qualcu-
no ne prenda atto. Ma dovranno assumersi la responsabilità di garantire che queste parole non vengano 
soffocate. 
 
Abbiamo anche altre difficoltà fisiche, quindi per il momento preferiamo il contatto spirituale. Anche 
voi preferireste questo modo, se riusciste a padroneggiarlo. Quindi preferiamo non discutere sul tipo di 
comunicazione, ma piuttosto sul contenuto di questa comunicazione. Anche in questo caso, decido 
nello spirito del Tuziorismo, cioè tra la scelta di due possibilità, in cui prevale sempre quella più 
sicura. 
 
In realtà, noi Santini dovremmo interrompere le nostre visite perché è al di sotto di ogni dignità 
associarsi a persone che non meritano di essere chiamate “umane”. Chiunque renda tali servizi al 
diavolo è spregevole. 
 
Osservazione : Ancora una volta riconosciamo la rabbia di ASHTAR SHERAN. Le sue parole sono più taglienti che mai. Ma 
troviamo lo stesso stile anche nell'Antico Testamento. Ezechiele aveva sicuramente avuto contatti con i Santini. 
 
Abbiamo anche avuto un'intesa spirituale con i pastorelli di Fatima. Tuttavia, sappiamo che questi 
semplici contatti non sono più sufficienti per avvertirvi oggi. L'intelletto dei bambini non è sufficiente 
per questi messaggi. Abbiamo bisogno degli strumenti migliori che possiamo trovare. Finora, il 
“Circolo della Pace Mediale” ha risolto questo compito relativamente bene. Naturalmente, dobbiamo 
anche tenere conto dei messaggi che abbiamo rivelato nel corso degli anni. 
 
Mi trovo di fronte a un compito insolitamente difficile, ovvero un'ostilità che deriva da errori, falsi 
dogmi, tradizioni e metodi educativi. Per esempio, se dico che il comunismo è sbagliato, sarò attaccato 
perché molti milioni di persone credono nella giustezza e nella sincerità di questa visione del mondo. 
È altrettanto difficile per me affermare che tutte le religioni di questo mondo sono per lo più scioc-
chezze che non possono essere comprese. Anche in questo caso, ci sono molti milioni di persone che 
aderiscono fanaticamente a questi insegnamenti. 
 
Il compito che mi è stato affidato è sconcertante. Se questa terra e la sua umanità non fossero un 
fattore così importante, preferirei semplicemente smettere di occuparmene. Sodoma e Gomorra erano 
solo due piccoli punti su questa terra. Oggi la situazione è cambiata così tanto che l'intera Terra è 
diventata una Sodoma e Gomorra. Questa umanità doveva prima raggiungere una maturità tecnica e 
scientifica per creare le possibilità di una battaglia Armageddon materiale e spirituale. Ora questo 
stadio è stato raggiunto! Non c'è area in cui questa battaglia non stia già infuriando. 
Ma le connessioni superlative non sono chiare a nessuno. Ecco perché voglio aiutarvi a capire di cosa 
si tratta. Nessuno capisce il mondo. Nessuno conosce i suoi veri segreti. Ma per voi non ci devono 
essere segreti! Dovete sapere cosa significano le cause. 
 
Causa ed effetto, la legge totale che nessuno può cambiare. Si sente già l'effetto, ma non si conosce la 
causa. Finora la conoscenza delle connessioni spirituali non è andata oltre la Bibbia. Ma questa 
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conoscenza è per la maggior parte assolutamente sbagliata o male interpretata. La Bibbia viene 
stampata a milioni e tradotta in molte lingue. L'errore in essa contenuto viene diffuso ancora e ancora. 
Come appare piccola la verità di fronte a questa campagna di menzogne. 
 
Grandi sociologi hanno studiato questo aspetto e sono giunti alla conclusione che le tradizioni della 
Bibbia non reggono alla logica. La logica di oggi è stata formata e rafforzata dall'esperienza nei campi 
della tecnologia e della scienza. Anche un giovane non riesce più a seguire ciò che dice la Bibbia. Si 
sente non solo mentito, ma anche offeso nell'onore di essere preso per pazzo. Si rivolge alla sociolo-
gia, anche se si allontana dalla verità divina. 
 

• Ma senza religione non è possibile, perché c'è una sola religione, cioè una sola verità, e senza 
questa verità non c'è evoluzione umana, non c'è convivenza pacifica. 

 
Prima che l'uomo esamini le sue vedute sociologiche, prima che cambi le condizioni sociali, deve 
conoscere tutta la verità e questa verità deve essere la sua religione, che lo guida e gli offre sicurezza 
per tutta la sua esistenza universale. 
 
Ora vi chiedo: cosa avete fatto per ottenere questa verità?  
 
Laddove la verità si è mostrata in modo umile, voi l'avete sminuita e negata con cattiveria, così come 
siete disposti a trascinare nel fango tutti gli sforzi positivi. Non vi prostrate davanti a DIO o alla santa 
verità, ma davanti a quelle persone che mancano di ogni decenza ed etica. Glorificate i vostri accade-
mici e i politici che si sono fatti un nome, anche se non lo meritano. Non è sufficiente che l'umanità sia 
guidata in modo unilaterale dalla politica. La verità appartiene a tutti gli ambiti della vita umana. 
L'ignoranza, l'errore e la menzogna non possono offrire una vita sana. 
 
Il kitsch è un effetto collaterale dello sviluppo negativo. Non riusciamo a trovare le parole giuste per 
un kitsch religioso i cui leader vogliono giudicare la salvezza delle persone. Ma il kitsch non si ferma 
ai rappresentanti del governo, agli ambasciatori, ai generali, ai principi e ai loro lacchè. La raffinatezza 
è ridicola e mira a coprire i fatti negativi. Guardate i vostri accademici, i vostri rappresentanti giudizia-
ri. Guardate l'Inghilterra e vi renderete conto di cosa è ancora possibile fare oggi quando si tratta di un 
kitsch che dovrebbe rappresentare la verità e la dignità. Per usare un eufemismo, è... (cancellato). 
 
Osservazione : Nella Bibbia troviamo molte parole dei cherubini. Poiché oggi sappiamo che non c'è differenza tra un 
cherubino e un santino, troviamo anche queste parole comprensibili. 
 
Con tutto questo abbellimento e glorificazione negativa, le persone sulla terra purtroppo non si rendo-
no conto che stanno seguendo le istruzioni dell'inferno, che esercita un grande potere sui pensieri delle 
persone. Questa ispirazione si intensifica tanto più quanto più negativo è l'atteggiamento delle persone. 
Esiste quindi un rapporto di simpatia tra Satana e le persone con un atteggiamento negativo. 
 

• Anche un principe o un presidente di governo può diventare un totale strumento dell'inferno 
senza rendersi conto di questo ruolo. 

 
 
 
 
Deismo 
(Il concetto di Dio dell'Illuminismo del XVII e XVIII secolo, secondo il quale DIO ha creato il mondo ma non esercita più alcuna 
influenza su di esso.) 
 
Non c'è dubbio che l'uomo sulla terra non possa comprendere la creazione, tanto meno quando si rende 
conto che l'universo ha dimensioni che nessun essere umano, per quanto intelligente, può immaginare. 
Ma all'interno di questa creazione esiste un principio di ordine. Chiunque violi questa legge deve fare i 
conti con le conseguenze. Poiché l'uomo sulla terra viola questo ordine in serie, crea condizioni che 
non gli piacciono. Inoltre, rischia costantemente di perdere la vita. 
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Ora sarebbe molto bello se un essere superiore vegliasse su queste condizioni per correggerle. Le 
vostre religioni indicano un ESSERE SUPERIORE, ma non possono spiegarlo. Nessun essere umano 
può farsi un'idea di questo DIO. Per questo motivo, viene inventato un essere umano la cui forma e la 
cui coscienza è così simile all'uomo che egli lo riconosce come “padre” o come “giudice”. 
 
Sono tutte sciocchezze!  
 

• Nessun essere umano, nessun teologo o scienziato, può nemmeno avvicinarsi a spiegare DIO, e 
nessuno lo ha mai visto. 

 
Ma gli ebrei sostengono che Mosè parlò con DIO faccia a faccia, come con un amico. Di conseguenza, 
DIO deve essere un superuomo. 
 
Anche questa è un'assurdità! 
 
Mosè parlò con un Santino, un messaggero proveniente da un'altra stella, che Mosè pensava fosse il 
suo DIO, perché non riusciva a capire questo sviluppo della tecnologia e delle attrezzature. Inoltre, 
non avrebbe mai capito che c'erano persone su altre stelle. È qui che la Bibbia si sbaglia di grosso! I 
nostri antenati hanno sostenuto il popolo di Israele, è vero. Ma abbiamo sostenuto anche altri popoli 
quando lo abbiamo ritenuto opportuno. Ma le conseguenze di questo travisamento sono notevoli. 
Quasi tutte le religioni sono state colpite da questo errore. Non esiste alcun diritto legale ad essere 
favoriti da DIO, né da nessun altro essere. 
 
Recentemente, un'università americana ha affermato che una visita extraterrestre non è prevista “prima 
di 10.000 anni”. Non posso che scuotere la testa di fronte a tanta stupidità proveniente da una famosa 
università. Ma abbiamo le nostre fonti di informazione. So quindi che c'è una parte che non vuole 
ammettere che il racconto del Secondo Libro di Mosè è sbagliato. Le conseguenze di ciò sarebbero 
notevoli e cambierebbero l'intero quadro sulla terra. Di conseguenza, si fa di tutto per sopprimere 
questa verità, come si è fatto per migliaia di anni. 
 
Allo stesso modo, altre organizzazioni religiose non sono interessate al fatto che i loro venerati e 
santificati miracoli abbiano un aspetto molto diverso nella realtà. Questo danneggia il prestigio della 
fede da cui si pretende un'obbedienza incondizionata. Le chiese non solo pretendono l'obbedienza a 
tutto ciò che affermano, ma esigono anche una completa sottomissione, una schiavitù di pensiero, ma 
nessuna conformità, perché esse stesse non sono conformi alla verità. 
 

• Ogni sottomissione è negativa e ogni insegnamento che mira ad essa è negativo. 
 
Quando i protocolli di avvistamento dell'ufologia - come la chiamate voi - vengono accostati alle 
affermazioni bibliche, emerge un quadro chiaro, ovvero un accordo al cento per cento sul fatto che i 
nostri antenati hanno visitato questa terra per motivi specifici. Un'università che sostenga il contrario 
espone la sua arretratezza in questioni estremamente importanti. Ma so per certo che ci sono abbastan-
za comunità di studi sugli UFO in tutto il mondo che sanno benissimo che state mentendo spudorata-
mente. L'umanità di questa terra non ha idea dell'estensione della rete di menzogne che giace come 
una gigantesca ragnatela su questa terra. Nessun essere umano può sfuggire a questa ragnatela, vi 
viene centrifugato e risucchiato, distrutto e nessun leader, per quanto elevato, può prenderne le distan-
ze. 
 

• Il rinnovamento può avvenire solo attraverso la verità. Anche noi apparteniamo a questa verità. 
 
I grandi sociologi si sono semplificati la vita: hanno semplicemente cancellato DIO dal loro vocabola-
rio perché non può essere compreso o spiegato. Questa incapacità del pensiero umano si è diffusa in 
tutto il mondo. La gente cancella ciò che è troppo problematico. Tuttavia, questa tattica non può essere 
usata per creare un ONNIPOTENTE dall'universo. Per comprendere DIO, deve essere soddisfatto un 
prerequisito, una condizione indispensabile, ossia che l'uomo comprenda pienamente la propria 
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esistenza e possa anche spiegarla. Al contrario, ciò è impossibile, perché non si può comprendere DIO 
se non si riconosce e non si comprende nemmeno il minore, cioè l'uomo. 
 

• Solo coloro che riconoscono e comprendono se stessi diventano esseri umani sulla base della 
loro conoscenza e del loro pensiero. 

 
Ma chi se ne occupa deve sapere che ha un'anima, una coscienza di natura cosmica. Ogni processo di 
pensiero e di coscienza non è organico, ma perpetuo, universale. Qui, però, troviamo la somiglianza 
con Dio. 
 

• DIO è una COSCIENZA perpetua e universale. 
 Questa è la COSCIENZA inimmaginabilmente grande di tutta la natura. 

 
Se non capite questo, ricominciate da zero, ma lasciate fuori la teologia! 
 
La scienza ha capito da tempo che tutta la vita segue l'informazione. L'INFORMATORE non è mai 
stato menzionato prima. Ma qui stiamo parlando della COSCIENZA della natura. DIO controlla 
questa natura, ma ha creato un'organizzazione sovrasensibile per il destino e la libertà dell'uomo. 
 
Alcuni non ci crederanno, ma ci sono scienziati di chiara fama che ammettono apertamente di credere 
solo a ciò che vedono nel piatto. Si sono sempre trovati di fronte al fatto compiuto, che fosse la radio o 
la televisione, non importava, erano sempre contrari e solo in seguito favorevoli. Ma la natura è un 
vaso così pieno che questi scienziati devono chiedersi chi l'ha riempito. Sì, grazie alle leggi - senza un 
legislatore? 
 
A questo punto preferirei non dire quello che i medici dicono dei morti. Ma si ripercuotono sui 
giovani, che dovrebbero avere rispetto per la grandezza della natura. Ma quanto siamo già sprofondati. 
 
Il darwinismo ha avuto un'influenza pericolosa sulla visione dell'uomo.  
 

• Darwin ha proposto una teoria e gli altri scienziati ne hanno tratto una lezione. 
 
Né la teoria né la dottrina sono corrette. Poiché tutta la vita proviene da un punto di origine, l'uomo 
potrebbe guardare molto indietro nel suo sviluppo. Non riteniamo affatto importante la dottrina della 
discendenza, che confonde l'uomo anziché aiutarlo a progredire. Nel suo sviluppo, l'uomo ha superato 
tutti gli stadi animaleschi a tal punto che oggi rappresenta un essere che si erge al di sopra di tutta la 
fauna. Non è opportuno prendere sul serio il darwinismo. Il darwinismo è già stato confutato dalle 
scoperte sull'informazione. 
 

• È impossibile che l'informazione immessa nello sviluppo delle scimmie permetta una mutazione 
che porti a un premio Nobel. 

 
Gli esseri umani hanno informazioni proprie e molto speciali, assolutamente vincolanti per loro. Le 
eventuali somiglianze sono puramente casuali. 
 

• Il cervello di una scimmia non offre all'anima umana alcuna opportunità di consolidarsi. 
 
Se le scimmie imitano gli esseri umani nei loro movimenti, questo non è una prova di una relazione. 
Anche i pappagalli imparano a parlare, imitando la voce umana. Certo, l'umanità ha attraversato molti 
stadi animali, ma questi hanno costituito la base per l'uomo, la cui comparsa sulla Terra e anche su 
altri pianeti è stata determinata con molto anticipo. Lo sviluppo umano ha seguito esattamente le 
informazioni stabilite in questo sviluppo. La teoria della discendenza è solo una scusa per giustificare 
il comportamento umano. 
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Tuttavia, Darwin aveva notato il cambiamento nel mondo animale delle isole Galápagos. Ma non è 
vero che una specie si trasforma in un'altra. Una Simiae o una Quadrumana (scimmia) possono 
dividersi in molte specie, ma sono sempre Simiae, mai un'altra specie. 
 

• Se gli esseri umani raggiungessero il livello delle scimmie, sarebbe possibile accoppiarsi e ri-
prodursi con le scimmie in tutte le sequenze temporali. L'impossibilità di questo dimostra l'indi-
vidualità della specie. 

 
Osservazione : Francis Bacon, eminente filosofo, disse: “Non è forse la sola conoscenza a liberare la mente dell'uomo dalla 
confusione? C'è dunque una beatitudine più grande per la mente dell'uomo che essere sollevata al di sopra delle cose confuse, 
da dove può ottenere una giusta stima dell'ordine della natura e degli errori dell'uomo?”. - Anche ASHTAR SHERAN ha 
ripetutamente dimostrato la sua superiorità scientifica. Possiamo fidarci di lui. 
 
Il darwinismo è una visione che ha messo radici profonde nella scienza. La posizione elevata dell'uo-
mo all'interno della fauna universale è significativamente discriminata dal darwinismo. Le conseguen-
ze si vedono nel comportamento dell'uomo, nella sua negatività e nella sua concezione dell'arte. Ci 
allontaniamo da questa primitività. 
 

• Alla filosofia è stata data troppa importanza, anche se è una scienza del tutto perniciosa che ha 
tirato fuori dall'aria ogni tipo di teoria senza la minima prova reale. 

 
Su questo pianeta, i filosofi sono considerati persone che si pensa abbiano avuto accesso alla cono-
scenza più elevata. Se a questi filosofi aggiungiamo Voltaire, diventa abbastanza chiaro che tipo di 
filosofi fossero in realtà. Sappiamo che Voltaire disse: 
 

“Comincio a dare più valore alla vita e alla felicità che alla verità”. 
 
Tuttavia, poiché la filosofia è insegnata come materia principale nelle università, questa palese assur-
dità viene iniettata nei giovani curiosi e inesperti, in modo che tutta la loro vita ne sia contaminata. ... 
Posso anche indicarvi altri filosofi che meritano tutt'altro che la fama, ma che sono comunque onorati 
fino alla rovina di questa umanità. 
 
Il vostro filosofo George Santayana ha detto:  
 

" La religione è esperienza umana, interpretata dall'immaginazione umana”.  
 
Sebbene abbia ragione quando dice che la Bibbia viene interpretata in modo errato per mezzo dell'im-
maginazione, i filosofi in particolare dovrebbero essere più attenti nell'uso del linguaggio. La religione 
non si basa solo sull'esperienza umana, ma anche sull'ispirazione e sull'estro soprannaturale, oltre che 
sui fenomeni trascendentali, come qui praticati. 
 
Tuttavia, George Santayana completa le sue affermazioni sostenendo che:  
 

“La speranza nel soprannaturale è un tentativo e uno sforzo disperato di persone la cui felicità ha raggiunto il 
livello più basso”.  

 
Queste righe rivelano davvero una significativa mancanza di conoscenza in campo intellettuale. Non 
solo i funzionari universitari tollerano queste sciocchezze e continuano a diffonderle, ma anche i 
politici più importanti sono affezionati a queste parole. Il pensiero che ne deriva ha attanagliato l'intera 
umanità su questo terreno, e non esiste più un vero standard per gli importanti concetti di felicità e 
speranza. 
 

• Tutti gli uomini sono così presi dal materialismo che non hanno più alcun senso di ciò che è 
spirituale; tutti vogliono solo ottenere dalla vita più di quanto hanno diritto a causa del loro svi-
luppo. 
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Queste conseguenze sono visibili nell'intero comportamento dei popoli sottosviluppati del pianeta. 
Questo atteggiamento nei confronti della vita dà inevitabilmente origine all'odio, che non conosce 
affatto l'amore per il prossimo e lo ignora completamente. I “barbari nordici” scopriranno di cosa 
devono ringraziare... 
 
Una vera filosofia, come l'abbiamo sviluppata sulla nostra stella, si occupa specificamente della 
scienza spirituale, che per noi è l'unica fonte affidabile di conoscenza. La nostra filosofia non si 
occupa delle differenze razziali o di classe, ma del rapporto dell'umanità con il GRANDE MONDO, 
cioè solo della questione centrale dei grandi segreti della creazione: Che cos'è DIO, la natura e l'uomo? 
 
Nel vostro mondo vivono migliaia di persone altamente medianiche che non sono consapevoli di 
questo dono e usano le loro capacità non in modo positivo ma negativo. Poiché queste persone media-
niche, che sono straordinariamente adatte come strumenti umani, raggiungono molto spesso alte 
posizioni di comando, diventano un pericolo significativo per il resto dell'umanità. Purtroppo tutto 
questo non viene riconosciuto perché le persone sono troppo inesperte in questo campo. 
 
Gli scienziati accademici, che dipendono dallo Stato, vedono il loro compito come quello di riconosce-
re tutto. Adottano lo stesso atteggiamento di un astuto imbroglione; cercano una spiegazione, per 
quanto illogica e tirata per i capelli, solo per evitare di riconoscere il fatto che c'è vita, una vita co-
sciente e molto intelligente nell'oltretomba, una diretta continuazione della nostra esistenza. Così 
questi scienziati - non so se meritano ancora di essere chiamati così - trovano una spiegazione, come 
ho sentito recentemente: 
 

“Sono sorgenti del subconscio. L'uomo fa qualcosa che non sa cosa sta facendo. Ma ciò che fa è altamente in-
telligente e possiede energie che si liberano e mettono in moto la materia”.  

 
La stupidità generale si diverte o ignora il tutto perché non ha nulla a che fare con il guadagno. 
Naturalmente l'uomo deve concentrarsi sui suoi compiti terreni, ma purtroppo nessuno sa quali siano i 
suoi compiti. Soprattutto, le persone dovrebbero imparare a vivere in AMORE, armonia e pace con i 
propri simili, anche se di razza, origine e mentalità diverse. 
 
La battaglia di Armageddon si sta facendo sentire in tutti i settori. I fenomeni caotici che si verificano 
in tutto il mondo sono legati a questo. La gente non riesce a capire perché ci siano così tanti disordini e 
violenze. Rivolte e dimostrazioni sono all'ordine del giorno, o meglio del disordine del giorno. Persone 
e gruppi sono infastiditi da questo o quello; vogliono cambiare tutto e non sanno come. Non c'è altra 
soluzione che dirigersi verso la verità e cioè: DIO! Ma è proprio questo tipo di soluzione che la gente 
non vuole conoscere, perché è convinta che DIO non esista. 
 
Le chiese sono percepite come superflue. Questo diventa ancora più evidente quando ci si rende conto 
che i più grandi padri delle chiese falliscono clamorosamente nelle questioni più importanti e rivelano 
la loro ignoranza. Chi di voi ha inventato il “giorno del giudizio”? Questa è un'interpretazione comple-
tamente sbagliata della Bibbia. Non c'è nessun “giorno del giudizio”! È un'assurdità, perché l'esistenza 
individuale dell'uomo non conosce confini né tempi. Ognuno di voi e ogni essere umano di un altro 
pianeta ha già attraversato fasi di sviluppo inimmaginabili. Se vi rendete conto di questo fatto, capirete 
meglio anche l'esistenza di DIO e della Sua Gerarchia. 
 
Purtroppo, questa stella crede che l'anima umana sia una funzione del cervello. L'anima dovrebbe 
quindi svilupparsi con la funzione del cervello. Non c'è da stupirsi che il comportamento di questa 
umanità sia così arretrato. 
 
Negli ultimi 50 anni, lo sviluppo materiale su questa stella ha fatto un balzo in avanti che ha portato 
all'arroganza e all'eccesso di fiducia. Il rapporto tra spirito e materia è talmente disturbato che i 
successi materiali evocano il pericolo di distruggere questa umanità arrogante e decadente. Nessun 
uomo penserebbe di impegnarsi in tali piani di distruzione se avesse una conoscenza approfondita 
delle regioni della vita che ancora lo attendono. I vostri armamenti bellici e la vostra guerra permanen-
te sono possibili solo perché l'ignoranza dell'esistenza individuale, cioè puramente personale, totale 
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dell'uomo è completamente sconosciuta. Per noi è importante che, dopo il vostro passaggio, non 
usciate dalla padella alla brace, perché, per come stanno le cose ora, è inevitabile che ciò accada. 
 

• La legge della restituzione (karma) durerà per sempre e quindi è del tutto inutile sperare nella 
grazia del CREATORE a questo proposito. 

 
Un atto di grazia può esprimere la più grande stupidità ed essere usato male. Ma DIO è il SUPERLA-
TIVO dell'INTELLIGENZA e infallibile nelle sue decisioni. DIO non darà mai fiducia a una persona 
che ha sempre fallito. Ognuno deve saldare il suo conto, e gli verrà presentato, anche a distanza di 
secoli! 
 
Osservazione : Confronta le parole di Cristo: “Nessuno se ne va finché non ha pagato l'ultimo centesimo”. 
 
Le persone che sono ancora inclini a credere in ciò che la loro fede in Dio insegna loro speculano sulla 
grazia di DIO e giustificano il loro comportamento con le parole: “Dopo tutto, sono solo umano”. 
 
Osservazione : L'ostinazione con cui le persone si aggrappano ai loro vizi e mancano di discernimento si può vedere nei vizi 
dell'alcol e della nicotina. Sebbene tutti siano consapevoli delle gravi conseguenze, pochi sono disposti a rinunciarvi. Questa 
debolezza di carattere illustra l'arretratezza spirituale dell'umanità. 
 
 
Lei è troppo disinvolto nelle sue teorie, nei suoi dogmi e nelle sue ipotesi. Per molti aspetti, le sue 
definizioni si basano su tutta una serie di errori. Naturalmente, un errore tira l'altro. Ma la fede cieca in 
queste assurdità va oltre la nostra comprensione. 
 

• Poiché conoscete troppo poco della vita umana, anche la morte è per voi un terribile mistero. 
 
La paura della morte viene abusata nel peggiore dei modi da chi detiene il potere. Questa minaccia 
diventa inefficace quando la verità toglie il velo dal segreto e la realtà diventa riconoscibile. 
 

• La morte non è affatto orribile. Ma la vita che segue la morte è molto diversa. Può essere molto 
bella e anche indescrivibilmente straziante. 

 
Ma nella vostra inaudita incoscienza, queste prospettive vengono prese per vecchie storie di mogli. 
Poiché giustamente diffidate della Chiesa, vi rifiutate anche di prendere sul serio queste profezie. 
 
La scienza rimane in silenzio o sorride con pietà e scherno. 
 
Ho sempre sottolineato che il deismo è una scienza naturale che appartiene agli insegnamenti delle 
università, ma nella sua vera forma. 
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Domande e risposte  
(A. S. = ASHTAR SHERAN) 
 
Dom.: Sappiamo che la politica non è un argomento piacevole, perché può causare spiacevoli disturbi 

nei nostri contatti. Ma siamo dell'idea che non possiamo evitare certe questioni politiche per-
ché determinano la nostra esistenza. Inoltre, gli aspetti politici influenzano la nostra visione 
del mondo e quindi anche le nostre convinzioni religiose. Abbiamo il sospetto che ci sia un'e-
norme differenza tra il concetto di democrazia e quello di libertà. Questo sospetto è giustifica-
to? 

 
A. S.: Sì, questi due termini non dovrebbero essere accomunati; sono fondamentalmente diversi. 

Democrazia non significa affatto libertà dagli stupidi! Lo Stato, che è responsabile di una de-
mocrazia, ha a disposizione i maggiori mezzi di potere. Questo potere portato a pieno svilup-
po, come possiamo riconoscere nel CREATORE DI TUTTO L'ESSERE, è riuscito a chiamare 
all'esistenza un intero universo con tutto l'essere. Ma applicato diversamente, può causare il 
caos e distruggere completamente tutto. Anche la democrazia politica può avere effetti sia po-
sitivi che negativi. 

 
 Una democrazia negativamente intesa e praticata può estinguere tutto. DIO non deve quindi 

essere considerato un dittatore, anche se ha creato leggi obbligatorie per l'esistenza del suo 
universo. Dio deve essere considerato da noi uomini come un PADRE che determina il destino 
dell'umanità. Egli governa in ogni caso in modo educativo, ma non del tutto privo di coerci-
zione, pur rispettando ogni libertà. 

 
 DIO si è accorto molto tempo fa che una parte della Sua creazione stava lentamente minac-

ciando di andare fuori controllo. Per questo ha preso da tempo delle precauzioni. Solo che il 
calendario di DIO non coincide con quello umano. Ecco perché ci sono dubbi sul fatto che non 
succeda subito qualcosa che possa salvarvi. DIO sa che nessun essere umano muore, ma può 
solo essere disincarnato. Ma una morte di massa attraverso misure umane non è nel Suo SEN-
SO. 

 
Dom.: L'umanità su questa terra conosce il termine diavolo, ma questo avversario di DIO non viene 

annoverato tra gli esseri esistenti. In questo modo, purtroppo, le persone non si rendono conto 
del pericolo che corrono, perché la vendetta dell'avversario si compie su ogni essere umano. 
Che cosa avete da dire a questo proposito? 

 
A. S.: È vero. Per questo motivo, non solo l'umanità sulla terra si è armata per la guerra, ma il 

diavolo ha anche preparato la più grande battaglia dell'universo, cioè la battaglia di Armaged-
don, l'immenso scontro tra il bene e il male. L'intera umanità sulla terra è coinvolta in questo 
evento cosmico. Le forze negative hanno un potere irresistibile su tutte le persone dalla menta-
lità negativa. Ma queste persone non si rendono affatto conto che il loro intero pensiero e sen-
timento è controllato con la forza, come un istinto di autoconservazione o di riproduzione. 
Tuttavia, l'avversario di DIO ha già avuto un effetto sulle persone - senza volerlo - aprendo gli 
occhi di molti sul fatto che sulla Terra sta accadendo qualcosa che non potrà mai essere in or-
dine e che porta alla distruzione. 

 
• Se l'ispirazione demoniaca si scontra con un autentico pensiero positivo, non può fare 

nulla. 
 
 Il pensiero positivo richiede un grande allenamento, che manca ovunque. È necessario pro-

muovere una volontà assolutamente buona. Ma le persone che si lasciano trascinare dalla tele-
patia dei demoni possono aspettarsi molto. Possono essere contenti se DIO, nella sua grazia, 
non li lascia cadere per strapparli al demonio, in modo che possano ancora essere purificati. Se 
ottengono questa grazia, possono reincarnarsi ancora una volta su questo pianeta; ma devono 
anche pagare il karma della loro colpa per pagare la grazia. La giustizia è incorruttibile; si basa 
sul debito e sul credito. 
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Dom.: Il male in questo mondo è enorme e viene nascosto solo dal progresso della tecnologia. 

Purtroppo, la maggior parte delle persone non si rende conto che accanto alla creazione divina 
esiste una creazione demoniaca opposta che muove guerra al bene. Cosa ci può dire a questo 
proposito? 

 
A. S.: In possesso della Sua onnipotenza, DIO potrebbe distruggere l'intera creazione demoniaca in 

un colpo solo; ma poi dovrebbe ricominciare da capo con molte cose. Rispetto alle altre stelle, 
l'uomo sulla Terra è pre-programmato per i concetti di bene e male; infatti, su altre stelle la 
percentuale di malvagità è molto bassa. La purificazione su questo pianeta è molto arretrata 
perché le chiese non hanno quasi nessuna idea di purificazione e la politica con i suoi partiti 
lavora contro la purificazione. La demonia deve essere privata di ogni base per la sua esisten-
za. Un compito così grande può essere risolto solo attraverso la battaglia di Armageddon. Ma 
anche questo scontro richiederà tempo. Il culmine non è ancora stato raggiunto. 

 
Dom.: Perché la maggior parte delle persone rifugge da questi messaggi, che sono così importanti per 

loro? 
 
A. S.: Es besteht ein Desinteresse für alles, worüber man etwas mehr nachdenken muß. Die Angst 

vor einem Atomkrieg, vor einem Weltuntergang und die augenscheinliche Ausweglosigkeit, 
sind alles Dinge, die müde und teilnahmslos machen. Wer aufgrund dieser Betrachtungen 
drauflos lebt, denkt: "Nach mir kann die Sintflut kommen." Der allgemeine Unglaube unter-
stützt das negative Denken. Heute ist es in dieser Hinsicht viel schlimmer als vor vielen Jah-
ren. Es fehlen die guten Führungskräfte! Wer positiv denkt, gilt als Schwächling und hat keine 
Chance, hoch zu kommen. 

 
Dom.: Werden die Kirchen imstande sein, hinsichtlich eines wahren Glaubens etwas mehr Einfluß zu 

üben? 
 
A. S.: Le chiese sono molto lontane da una vera fede; credono fanaticamente in ciò che è stato 

travisato e interpretato male. Se migliaia di anni fa fossero stati disponibili nastri o registra-
zioni per registrare i fenomeni della fede, i rappresentanti delle chiese sarebbero rimasti stupiti 
quando avrebbero appreso ciò che all'epoca si credeva fosse vero. L'elenco di tutti i mali fon-
damentali riempirebbe un libro. Le persone vivono con indifferenza e hanno un solo pensiero: 
“Vivo su questa terra solo per poco tempo, poi tutto finisce comunque, quindi devo cercare di 
sperimentare il più possibile”. 

 
Dom.: Esiste la possibilità di impartire una conoscenza oggettiva alle persone sulla terra? 
 
A. S.: Questa possibilità esiste solo attraverso di noi. La quasi totalità delle persone non permette di 

raggiungere le realizzazioni che sono così decisive per loro. Tutti sono in grado di riconoscere 
dove si trova un campo e dove si trova l'altro. Di conseguenza, non è difficile decidere. Lo si 
vede anche nello sport. Se le persone sulla terra conoscessero la verità cosmica, non si prende-
rebbero mai così sul serio. Questa verità contiene tutto. Questa verità contiene la fede in DIO, 
nella sua esistenza e nella sopravvivenza dell'anima umana dopo la morte. 

 
 Dovrebbe essere una consolazione per ogni persona che si comporta in modo positivo sapere 

che non si reincarnerà più su questo pianeta, ma probabilmente su un altro pianeta la cui uma-
nità ha raggiunto un livello superiore; su questo pianeta probabilmente non prima che preval-
gano finalmente condizioni normali. Per questo è importante sfidare tutte le ostilità del mondo 
negativo, affinché l'uomo non perisca nella battaglia di Armageddon. Tuttavia, devo dirvi che 
la Terra è un gioiello tra i pianeti. Si tratta solo di vincere la battaglia di Armageddon. 

 
 Alla fine, questa terra vivrà una grande sorpresa cosmica. Il momento si avvicina sempre di 

più. Presto ci sarà un confronto con gli extraterrestri. L'uomo terrestre sta avendo sempre più 
successo nel suo tentativo di penetrare nello spazio. Ogni pianeta abitato attraversa questa fa-
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se. Arriva sempre un momento dello sviluppo in cui la razza umana che vi abita lascia la sua 
stella natale per rivolgersi a stelle aliene. Questo è di per sé un principio divino. 

 
 Solo se le persone che viaggiano nello spazio non sono abbastanza mature per questo tipo di 

viaggi ed entrano in un'altra stella con una razza umana, devono aspettarsi di non essere accol-
te. Non è accettabile che persone mentalmente immature e negative visitino un pianeta con 
persone innocenti per influenzarle negativamente. Questo può già accadere attraverso l'uso 
delle armi. Ma è ancora molto lontano. 

 
 I sovietici sono sempre più impegnati nella costruzione di una stazione spaziale artificiale, 

anche a rischio che gli americani mettano piede sulla Luna prima di loro. Una stazione spazia-
le artificiale è molto più importante per i sovietici. Vogliono ottenere il controllo della Terra. 
Inoltre, la sua posizione può essere cambiata in qualsiasi momento. 

 
Dom.: I cosmonauti americani hanno visto degli UFO durante il loro viaggio verso la Luna? 
 
A. S.: Sì, hanno incontrato alcune astronavi aliene. Ma a causa della loro enorme velocità, non sono 

riusciti a capire che tipo di oggetti volanti fossero. 
 
Dom.: Gli UFO luminosi sono stati recentemente interpretati come “stadi di razzi bruciati”. Cosa può 

dirci in merito? 
 
A. S.: È fuori discussione, perché i pezzi di razzo bruciati non si illuminerebbero di verde. Le masse 

sono tenute lontane dalla verità perché temono per la loro posizione. La maggior parte di loro 
sa di essere seduta in una posizione alla quale in realtà non appartiene. 

 
Dom.: Che cosa intendono fare i Santini riguardo ai nostri affari nel prossimo futuro? ? 
 
A. S.: Per il giudizio delle diverse classi della società, dell'umanità in generale, è estremamente 

importante per i Santini tenere traccia dei diversi campi in cui si trovano le persone. La tattica 
della battaglia di Armageddon richiede che si sappia esattamente com'è il campo nemico. Se 
mai dovesse esserci un protettorato extraterrestre su questa terra, non ci devono essere ambi-
guità. Qualsiasi terrore è una questione estremamente spregevole per i Santini. I Santini si ren-
dono conto di poter impedire in un colpo solo l'evoluzione naturale dell'umanità sulla Terra at-
traverso un'invasione. Ciò sarebbe possibile con mezzi innaturali. Ma questo salterebbe mi-
gliaia di anni di sviluppo naturale. 

 
Dom.: I Santini hanno mai incontrato un caso simile? 
 
A. S.: Posso solo rispondere con riserva. Purtroppo, le persone su questa terra tendono a prendere gli 

altri come modello quando si tratta di qualcosa di negativo. Dicono semplicemente: “Beh, ve-
di, anche gli altri non erano molto meglio!”. 

 
Dom.: Qual è il giudizio generale dei visitatori extraterrestri su questa umanità? 
 
A. S.: Non bisogna mai lasciare che una persona cada, bisogna sempre cercare di metterla sulla 

strada giusta. Ma se i mezzi utilizzati sono sbagliati, si otterrà il risultato opposto. Questa 
umanità è sulla strada sbagliata e noi Santini stiamo cercando di aiutarla. I nostri suggerimenti 
non sono sbagliati, devono solo essere ascoltati. Non è facile con questa umanità, che sarebbe 
di per sé ammirevole se fosse guidata positivamente. 

 
* * * 
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Il direttore di MFK Berlino scrive 
 
Le nostre sedute spiritiche regolari costituiscono la base della nostra ricerca sugli UFO. Dal gennaio 
1952 abbiamo condotto oltre 1.000 sedute spiritiche. Il risultato di questi contatti comprende circa 
5.000 pagine stampate. Molti di questi messaggi sono stati tradotti in altre lingue del mondo e pubbli-
cati in tutto il mondo. La stampa e la televisione si sono interessate al nostro lavoro spirituale. Le 
prove dell'autenticità di questi contatti non sono segrete, ma estremamente concrete e intelligenti. Solo 
l'incomprensibile arretratezza della nostra ricerca occulta e magica terrena ci impedisce di comprende-
re una così grande possibilità, che stiamo sfruttando con grande successo da molti anni. ASHTAR 
SHERAN è un maestro mondiale universale che all'estero è già considerato il Messia ritornato. I suoi 
insegnamenti possono salvare la nostra umanità se solo ci fosse la buona volontà. Ma è proprio su 
questo punto che osiamo dubitare. 
 
I partecipanti al “Circolo della Pace Mediale di Berlino” partecipano alle sedute spiritiche da oltre 10 
anni. Questa durata dell'interesse dimostra l'assoluta affidabilità dei contatti. Un medico molto mate-
rialista si è personalmente convinto della verità spirituale, compresi i nostri contatti con ASHTAR 
SHERAN. Si tratta del dottor Hermann Gerbis, di Berlino, che, dopo aver stabilito l'assoluta autentici-
tà dei collegamenti spirituali, è stato un membro attivo del circolo per molti anni. Egli stesso non 
riusciva a comprendere che un livello così alto di conoscenza e una realizzazione così convincente 
fossero ancora sullo sfondo delle questioni esistenziali umane. I suoi sforzi per farsi accettare dai 
colleghi accademici furono purtroppo vani. 
 
Purtroppo lo spiritismo è stato disapprovato e screditato perché è stato usato in modo improprio da 
laici completamente incompetenti. Purtroppo lo spiritualismo viene ancora confuso con lo spiritismo, 
che viene discriminato. In realtà, il dizionario spiega che il termine spiritismo si riferisce alla credenza 
negli spiriti. Si parla di credenza in presunte apparizioni di anime di defunti. La spiegazione che si 
tratta di “presunte” apparizioni si trova ovunque e mina ogni fiducia nella materia. La gestione estre-
mamente superficiale dello spiritismo porta naturalmente a pericoli e fallimenti di ogni tipo. 
 
D'altra parte, c'è lo spiritualismo, che è seriamente coltivato in molti paesi civilizzati. I risultati 
dimostrano un livello di intelligenza estremamente elevato. Ma poiché tutti i buoni messaggi hanno un 
carattere divino, i potenti di questo mondo si allontanano da questa verità. Tra i potenti ci sono anche 
le capacità autorevoli della scienza e i capi delle grandi fedi. 
 
Anche il maestro del mondo extraterrestre ASHTAR SHERAN denuncia con forza questo sviluppo 
errato. Il dizionario fornisce le seguenti informazioni sullo spiritualismo: “Dottrina della realtà e 
dell'efficacia dello spirito”. Ciò rende perfettamente chiaro che questa pratica si occupa della realtà ed 
enfatizza l'efficacia dello spirito. Eminenti esoteristi in patria e all'estero si sono espressi a favore dei 
messaggi di ASHTAR SHERAN. Attribuiamo grande importanza a questi messaggi perché rappresen-
tano la Bibbia per l'epoca attuale. 
 
È tempo che l'umanità sulla terra si liberi finalmente dalle catene di ferro delle false interpretazioni, 
definizioni, supposizioni, dogmi e idee sbagliate, che insieme hanno indirizzato le nostre vite verso 
percorsi che significano la rovina dell'umanità sulla terra. Milioni di persone su questa terra lo hanno 
riconosciuto chiaramente, ma non conoscono né le cause né il percorso che porta alla libertà. La libertà 
nel vero senso della parola esiste solo quando si è raggiunta la maturità per questa libertà, perché 
questa maturità garantisce la pace. Senza questa maturità, tutte le rivoluzioni e le manifestazioni sono 
solo sciocchezze. 
 
Fragen und Antworten 
 
Dom.: La popolazione generale non ha un metro di misura per l'intelligenza reale. Persone che in 

realtà sono molto stupide vengono dipinte come altamente intelligenti. Altri si considerano al-
tamente intelligenti, anche se riconosciamo che stanno solo immaginando la loro intelligenza. 
Esiste un metro di giudizio affidabile? 
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A. S.: Le persone veramente intelligenti non sono affatto così stupide da pensare che gli altri siano 
stupidi. Al contrario, sanno che la stupidità può essere anche molto pericolosa e possiede per-
sino una spietata raffinatezza. Sopravvalutare se stessi è un errore che può avvenire solo se si 
considera stupido l'ambiente circostante. Esiste un metro di giudizio per l'intelletto, ovvero 
stabilire se la persona in questione è davvero aperta di mente o se sta esprimendo giudizi basa-
ti su pregiudizi e influenze esterne. Nelle questioni politiche, le masse giudicano solo in base 
alle influenze esterne. La persona veramente intelligente, se pensa ancora con il cuore, è più 
avanti degli altri per quanto riguarda la coerenza del suo pensiero. Bisogna sempre pensare un 
passo più in là, ma solo pochissimi sono in grado di farlo. Chi lo fa è anche premuroso. 

   
  La ricchezza delle conoscenze acquisite non è affatto una misura dell'intelligenza. Tuttavia, la 

persona media può essere ingannata in questo senso da un bagaglio di conoscenze accademi-
che. Come dice il proverbio: “Chi semina il vento raccoglierà il turbine”. La leadership 
dell'umanità non fa eccezione. Noi Santini ci siamo spesso chiesti perché non siano accadute 
cose peggiori. Ci sono abbastanza ragioni. 

 
Dom.: Visto che lei è molto ben orientato in materia religiosa e filosofica, le chiediamo se DIO può 

cambiare o abolire le sue leggi? 
 
A. S.: Il GRANDE SPIRITO può cambiare gradualmente le leggi esistenti quando è necessario. 

Anche DIO è in un'evoluzione eterna. Anche DIO ha iniziato modestamente una volta. Un 
cambiamento - diciamo una mutazione - può essere pericoloso all'inizio. Un cambiamento ra-
dicale equivarrebbe a una catastrofe cosmica. Per questo motivo, metto in guardia tutti i leader 
e i riformatori di questa Terra da misure radicali, perché possono avere effetti caotici. I cam-
biamenti dovrebbero essere fatti solo gradualmente, cioè passo dopo passo. Se si rovescia im-
provvisamente il vecchio, si deve ricominciare da capo. Questo significa anche un passo indie-
tro. 

 
Dom.: Un comitato scientifico della Columbia University, che si occupa di chiarire il fenomeno 

UFO, ha pubblicato che non si prevedono visite extraterrestri prima di 10.000 anni. Come fan-
no questi scienziati a saperlo? 

 
A. S.: Naturalmente, è nella natura delle cose che le bugie siano illogiche. La popolazione mondiale 

media è incapace di pensare logicamente a queste assurdità. L'arretratezza intellettuale su que-
sto pianeta è purtroppo molto più grande di quanto si pensi. È questa arretratezza che rende 
possibile questa guerra innaturale. La Terra è stata visitata dagli extraterrestri 10.000 anni fa, 
ma non da noi santiniani. Gli esseri umani sulla Terra non hanno idea degli stadi di sviluppo di 
molti altri pianeti. Non sappiamo quasi nulla delle condizioni di gravità e delle possibilità di 
viaggiare. Gli scienziati hanno fissato dei limiti e degli standard con cui pensano e lavorano. 
Ma non hanno idea che queste scale e questi limiti corrispondono solo a un centimetro su una 
scala di metri. 

 
Dom.: Lei ha detto che anche DIO sta subendo un'evoluzione. Le chiese non ci pensano affatto 

perché credono che DIO sia così onnipotente e perfetto da non aver più bisogno di evolversi. 
Cosa ci può dire a questo proposito? 

 
A. S.: Se DIO non avesse dato alla creazione intelligente il completo libero arbitrio, la sua intera 

creazione avrebbe solo un'esistenza da robot. Grazie alla libertà lasciata all'uomo, l'uomo con-
tinua a plasmare la creazione esistente, la espande. Ma DIO resta a guardare. Tuttavia, se si 
presenta un momento che minaccia di distruggere la sua creazione, non si trattiene più. Poiché 
DIO si comporta in modo riservato, l'umanità sulla terra crede che non ci siano limiti alla li-
bertà delle proprie azioni. È un errore di cui molti si pentiranno. 

 Naturalmente DIO è sempre interessato a creare qualcosa di nuovo e migliore. Se è buono, 
troverà il Suo appoggio. Ma l'uomo calcola solo su piccola scala. Non ha pazienza per nulla e 
vuole vedere subito i risultati. Al contrario, DIO ha a disposizione eoni. La creazione è tutt'al-
tro che finita. L'umanità è il suo braccio teso. 
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Dom.: Se qui sulla terra vengono riconosciute nuove leggi attraverso gli esperimenti, queste leggi 

sono emerse di nuovo o vengono semplicemente scoperte? 
 
A. S.: Nella maggior parte dei casi, le leggi di DIO sono universali, quindi vengono solo scoperte. 

Solo molto raramente appare qualcosa di nuovo per il quale anche DIO mostra interesse e poi 
decide se deve diventare una legge o se deve essere gradualmente cancellata di nuovo. Per 
esempio, è possibile creare artificialmente temperature che non esistono nell'intero universo. 
Sono permesse, altrimenti sarebbe impossibile crearle. DIO fornisce le condizioni e il materia-
le. Invenzioni e scoperte di questo tipo vengono fatte anche su altri pianeti. Quindi, se una 
nuova legge viene creata su un altro pianeta, è valida anche su tutti gli altri pianeti dell'univer-
so. 

 
Dom.: Intendiamo dire che DIO ha creato l'uomo come un prezioso collaboratore? 
 
A. S.: Sì, è corretto. Ma la cooperazione cessa nel momento in cui l'uomo comincia a rivoltarsi 

contro la creazione, ad attaccarla. Quando DIO è stato generalmente accettato come il POTE-
RE PIÙ ALTO, anche questo pianeta può diventare paradisiaco. 

 
Dom.: Gli scienziati sono alla ricerca dei primi esseri umani. Può dirci quando sono comparsi i primi 

esseri umani su questo pianeta? 
 
A. S.: Posso dare solo una risposta approssimativa a questa domanda. Supponiamo che l'uomo sulla 

terra sia apparso nella sua forma primitiva circa due milioni di anni fa. 
 
Dom.: La Bibbia dice che DIO ha creato l'uomo dall'argilla, ha soffiato in lui il suo RESPIRO e ha 

fatto la sua compagna dalla sua costola. È corretto? 
 
A. S.: Gli esseri umani, come tutte le altre forme di vita, sono formati dalla materia. Sono creati 

secondo un modello molto specifico. Questo modello, che esiste come una cianografia, è l'a-
nima con il suo corpo spirituale. La POTENZA DI DIO trasferisce ogni atomo dal modello 
spirituale al corpo fisico emergente. Così l'informazione viene trasferita dal corpo spirituale al 
corpo materiale. Quando il corpo è pronto, l'anima finita, che è già esistita per molti milioni di 
anni, viene reincarnata dalla POTENZA DI DIO. In poche parole, questo processo potrebbe 
essere descritto come “RESPIRO di DIO”. 

 
• Il racconto biblico della creazione di Adamo non è accurato, poiché l'uomo non ha avu-

to la sua vera origine sulla terra. Solo il corpo materiale si è sviluppato in modo indi-
pendente. All'inizio era così primitivo che non avrebbe nemmeno pensato di usare una 
foglia di fico. Inoltre, a quel tempo la terra era ancora molto calda. 

•  
Dom.: E che dire della costola? 
 
A. S.: Se la Bibbia fosse corretta, anche tutti i Santini discenderebbero da Adamo; ma non abbiamo 

né scimmie né alberi di fico. La questione delle costole è un errore! I due sessi si sono svilup-
pati in parallelo. 

 
Dom.: Le università conoscono una domanda scherzosa per la quale non c'è risposta: Chi è venuto 

prima sulla terra, l'uovo o la gallina? 
 
A. S.: Naturalmente la gallina, solo lei può deporre le uova. DIO non depone uova, ma crea sempre 

qualcosa di completo. 
 
Dom.: La nostra scienza non è in grado di spiegare la diversità della creazione, né come essa sia 

avvenuta. È in grado di spiegarlo? 
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A. S.: La diversità della creazione vivente, che comprende la fauna e la flora, è nata abbastanza 
simultaneamente, cioè tutte le forme sono apparse nello stesso momento. Si tratta di forme che 
esistono da molto tempo su altre stelle. C'è stato un periodo di circa mezzo milione di anni nel-
lo stato evolutivo della Terra, durante il quale la Terra ha emesso acidi e vapori adatti alla ma-
terializzazione organica. Durante questo periodo si sono formate le cellule proteiche necessa-
rie. 

 
 Tutti gli animali sono stati creati nelle loro forme assolute, che si sono formate secondo i 

modelli spirituali. Nacquero così tartarughe finite e altri esseri viventi. Ma questi animali era-
no attrezzati per la riproduzione, avevano organi riproduttivi, cosicché nell'epoca successiva le 
materializzazioni dirette non erano più necessarie e non potevano più avvenire su questa Terra 
a seguito del cambiamento. Oggi la Terra ha raggiunto uno stadio di sviluppo in cui tali mate-
rializzazioni sono difficilmente possibili; possono avvenire solo nel microcosmo. Tuttavia, 
quando la Terra era nell'era delle migliori possibilità di materializzazione, sono stati creati an-
che esseri viventi molto grandi. Solo in seguito ne sono seguiti di sempre più piccoli, fino a 
quando sono stati possibili solo nel microcosmo. Quest'epoca non è ancora conclusa. Possono 
quindi emergere sempre nuovi batteri, virus e insetti. Se l'uomo sulla Terra riuscirà a creare ar-
tificialmente escrezioni acide, vapori e condizioni climatiche corrispondenti, potrebbe essere 
possibile materializzare un essere vivente. 

 
Dom.: In che modo e con quali mezzi ha scoperto questi segreti della creazione che si trovano così 

infinitamente lontani? Cosa può confermare l'esattezza di queste spiegazioni e affermazioni? 
 
A. S.: Abbiamo anche un grande interesse per la creazione. Abbiamo anche una scienza molto più 

avanzata della vostra. Tuttavia, poiché non disponiamo ancora di una macchina del tempo che 
ci porti indietro nel tempo, nonostante la nostra tecnologia molto avanzata, abbiamo dovuto ri-
correre a un altro modo di orientarci. Con l'aiuto di navicelle spaziali molto ben costruite, in 
particolare di jetship spaziali, possiamo volare verso stelle molto lontane. Poiché queste stelle 
sono molto diverse nel loro sviluppo, possiamo determinare e verificare il corso della creazio-
ne nel caso di pianeti ancora arretrati. Questo ci permette di riconoscere il nostro sviluppo, che 
non fa alcuna differenza ed è uguale per tutte le stelle. 

 
 Per questo motivo, anche noi abbiamo visitato la Terra migliaia di anni fa. Durante queste 

visite, però, i nostri antenati furono scambiati per divinità scese dal trono celeste. In seguito, 
una nave madre atterrò sul Monte Sinai e gli ebrei scambiarono il capo pilota per il loro dio 
Jehowa. Sarebbe stato impossibile spiegare la verità agli ebrei. Il miracolo era troppo scioc-
cante per loro. 

 Ma i nostri antenati vedevano un'arretratezza molto pericolosa nella coesistenza di tribù e 
gruppi. Incontrarono condizioni impossibili. L'inimicizia e l'odio tra le persone sulla terra era-
no enormi e portavano a omicidi e assassinii, a ogni tipo di blasfemia e degenerazione sessua-
le. Per questo motivo, i nostri antenati intrapresero volontariamente il lavoro missionario. Por-
tarono Mosè nella loro astronave e cercarono di insegnarglielo. Purtroppo, non hanno avuto 
successo. Le religioni di questa terra misero tutto sotto una luce sbagliata, deridendo e igno-
rando i nostri suggerimenti ben intenzionati. 

 
 Qualche millennio dopo, volevamo sapere cosa ne fosse stato dell'umanità sulla Terra. Ci 

recammo di nuovo su questo pianeta. Ciò che vedemmo questa volta fu sconvolgente. Lo svi-
luppo della scienza e della tecnologia aveva fatto progressi, ma l'inimicizia tra le razze e i po-
poli era aumentata enormemente. C'era un'aberrazione spaventosa. Non potevamo rimanere 
tranquilli di fronte a questo. Molte cose ci indignavano, perché anche noi siamo esseri umani. 
In passato, i nostri antenati avevano solo un interesse puramente scientifico; oggi abbiamo an-
che un interesse puramente umano. Non possiamo accettare questa empietà e questa ignoranza 
in silenzio, se non vogliamo renderci colpevoli. Anche coloro che condonano e tollerano tali 
atrocità sono complici. La nostra coscienza potrà essere scagionata solo quando avremo la ga-
ranzia di un cambiamento positivo. 
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 La terra è nel mezzo della temuta battaglia di Armageddon. A causa della sua arretratezza 
spirituale, è stata in gran parte trascinata nel campo negativo della demonizzazione. Questa è 
una disgrazia che probabilmente non abbiamo sperimentato nel nostro sviluppo, poiché ai no-
stri tempi - per quanto ne sappiamo - non c'è ancora stata una battaglia di Armageddon. Ab-
biamo quindi potuto intraprendere un cammino più pacifico, che ci ha portato molto più avan-
ti. Vorremmo essere al vostro fianco in questa situazione pericolosa, ma non troviamo una ve-
ra opportunità per farlo, perché la vostra leadership ci mette costantemente in difficoltà. Non 
vogliamo in nessun caso che questa terra perisca. 

 
 Ringraziamo tutte le persone positive per la loro disponibilità ad aiutarci. Se non possiamo 

ringraziarle direttamente, riceveranno comunque la loro ricompensa un giorno. Stiamo ren-
dendo un servizio all'umanità. Vi preghiamo di essere pronti a fare lo stesso servizio e di ri-
cordare che il fardello più grande da portare è il nostro. Anche per noi non è facile impegnarci 
in questo campo. Non date per scontati i nostri voli spaziali. Ci costano sacrifici molto grandi 
e preferiamo tenerci lontani da questa terra. 

 
 Il nostro interesse scientifico per questo pianeta è soddisfatto, ma non siamo soddisfatti dello 

stato generale della convivenza umana. L'esistenza dell'uomo nell'universo è qualcosa di così 
meraviglioso che non riusciamo a capire come si possa cadere così in basso spiritualmente da 
usare le grandi conquiste in campo tecnico e scientifico in modo così pericoloso per mettere in 
pericolo e distruggere questa interessante umanità. 
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La patata bollente     (Da un discorso di ASHTAR SHERAN ) 
 
 Saluti a Dio e pace oltre ogni confine! 
 
Questo saluto non si pronuncia così. Sappiamo che questa umanità ha bisogno di pace. I popoli non 
sono interessati all'inimicizia in sé, ma i loro leader hanno il potere nelle mani e lo usano. Tutto ciò 
che i leader vogliono è fatto “in nome del popolo”. Sostengono di essere i rappresentanti del popolo. 
Tutto ciò che pianificano e portano avanti dovrebbe essere fatto con il consenso del popolo. Tuttavia, 
poiché il popolo non ha gli stessi mezzi di potere dei suoi leader, è inferiore e deve sottomettersi. Ma 
chi deve subordinarsi rinuncia alla propria personalità. 
 
Queste sono condizioni terrene che non esistono più tra noi. Abbiamo superato lo stadio della negativi-
tà e non serviamo più l'avversario di DIO. Per questo motivo egli è impotente nelle nostre zone. 
 

• Quando entriamo nelle regioni di questa terra con le nostre astronavi, entriamo anche nella sfera 
di influenza dell'avversario. 

 
• Siamo esposti a molti pericoli di natura terrestre. Per questo motivo, molti extraterrestri hanno 

abbandonato i contatti con la Terra. 
 
L'umanità sulla terra è interessata soprattutto alle questioni e ai problemi materiali. I regni spirituali 
sono stati cancellati; solo i popoli primitivi vi prestano ancora attenzione. Ma poiché questi popoli 
primitivi sono per lo più ancora sottosviluppati, si presume semplicemente che la loro credenza negli 
spiriti sia una sciocchezza tradizionale. Ma questa credenza contiene più verità di quanto si possa 
immaginare. Da questo punto di vista, i popoli primitivi sono superiori alle persone colte. Non parlo 
del culto, ma solo della conoscenza. 
 
Osservazione : La credenza negli spiriti si verifica indipendentemente l'una dall'altra tra i popoli primitivi. Persone che 
vivono lontane tra loro e non si conoscono hanno quasi la stessa credenza negli spiriti, che si basa sulla percezione e 
sull'esperienza. 
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Domande e risposte  
 
Dom.: Come è possibile che parliate così bene le nostre lingue del mondo? 
 
A. S.: Migliaia di anni fa, la trasmissione del pensiero svolgeva un ruolo fondamentale. La telepatia è 

ancora oggi un buon mezzo di comunicazione. Siamo molto esperti e possiamo comunicare 
rapidamente per molti milioni di chilometri. Volevamo misurare il tempo di una trasmissione 
telepatica con mezzi tecnici. Ma era del tutto impossibile, perché non c'era alcun tempo da mi-
surare. Nel momento stesso in cui le parole sono state inviate, sono arrivate al destinatario. 
Questo ci ha davvero sorpreso! Tuttavia, abbiamo trovato un mezzo per amplificare la telepa-
tia. Questo dispositivo non è applicabile a voi, perché la maggior parte dei pensieri sono nega-
tivi. I pensieri negativi interferiscono con la riproduzione, mentre quelli positivi vengono regi-
strati immediatamente. 

 
  So che i miei commenti saranno pubblicati. I lettori inesperti e di mentalità non aperta 

diranno: “Questa è una bella porcheria che qualcuno si è inventato”. Ma come posso dimo-
strarvelo? Tutto ciò che è soprannaturale, occulto o spirituale è dichiarato una patata bollente. 
Questo significa che chiunque lo tocchi si brucerà le dita. Ai miei occhi, questo non è altro che 
una vigliaccheria senza precedenti di fronte alla verità. Le persone sospettano le conseguenze 
di una tale verità e si tirano indietro. Non ci può essere una patata bollente per il progresso 
umano. Tutti hanno diritto alla verità, alla conoscenza e all'informazione. 

 
  Molti professori universitari e scienziati non si occupano di problemi spirituali, né di magia 

né di ricerca occulta; non prendono nemmeno atto delle conoscenze acquisite, ma dichiarano 
questi meravigliosi campi di ricerca come patate bollenti, cioè: non toccateli! Non c'è da stu-
pirsi che l'umanità non faccia alcun progresso spirituale in questo modo e che renda tutto così 
facile al diavolo. Sì, anche il diavolo è una superstizione, uno spettacolo di marionette o una 
patata bollente, e so che le mie osservazioni saranno pubblicate. I lettori inesperti, che non 
hanno una mentalità aperta, diranno: “Sono un mucchio di sciocchezze che qualcuno ha inven-
tato”. Ma come posso dimostrarvelo? Tutto ciò che è soprannaturale, occulto o spirituale è di-
chiarato una patata bollente. Questo significa che chiunque lo tocchi si brucerà le dita. Ai miei 
occhi, questo non è altro che una vigliaccheria senza precedenti di fronte alla verità. Le perso-
ne sospettano le conseguenze di una tale verità e si tirano indietro. Non può esistere una patata 
bollente per il progresso umano. Tutti hanno diritto alla verità, alla conoscenza e all'informa-
zione. 

 
  La cosa peggiore che possa capitare a una persona in pericolo è che non sappia di avere un 

nemico pericoloso in agguato, o che si convinca che questo nemico reale non esista affatto, ma 
sia solo una figura fiabesca. Questo accade ovunque, in quasi tutto il mondo. Chi ha conoscen-
za ed esperienza può solo scuotere la testa. L'ignoranza e la stupidità diventano un pericolo 
tremendo per il quale non riesco a trovare parole con la migliore volontà del mondo. Chi non 
riconosce il pericolo, né ci crede, cade in una pericolosa negligenza che lo rovina material-
mente e spiritualmente. 

 
  La patata bollente è il pericolo numero uno al mondo. L'enorme sottigliezza e l'astuzia 

negativa dell'avversario sono riuscite a mimetizzarsi così completamente contro l'uomo che 
prevale l'opinione generale che questo avversario non esista affatto. Vi chiedo: Se applicate la 
vostra logica, se esiste un caso simile di un così grande nemico, che non rispetta nemmeno 
DIO, che si rende così completamente irreale e invisibile come nel caso del diavolo. Egli deve 
questa efficace tattica soprattutto alla codardia di fronte alla patata bollente. 

 
  Ci sono persone che hanno avuto esperienze molto estese con l'avversario. Naturalmente, tutte 

le persone hanno esperienze spiacevoli di questo tipo, ma non sono così consapevoli da rico-
noscere chi c'è dietro. Il maligno non si presenta mai direttamente. Si guarderà bene dal mette-
re a repentaglio la sua “non esistenza”. Non gli importa di essere riconosciuto. Ma è il più 
grande regista dell'umanità e le opere che prova sono di grande attualità ed eccitazione. 
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  A volte mi sembra di essere in un asilo. Ho incontrato solo tanta ignoranza e ingenuità nei 

settori più importanti per le persone su questo pianeta. Non vi piacerà, ma questa critica è as-
solutamente necessaria. È un lavoro d'amore per questa razza umana. 

 
  Avrei potuto risparmiarmi parole amare se le vostre chiese e religioni avessero affrontato una 

volta questa patata bollente in modo logico. Hanno completamente fallito in una questione co-
sì importante. Hanno bruciato streghe, condannato innocenti medium come complici del dia-
volo, ma non hanno capito il grande servizio che hanno reso all'avversario. Si può solo dire 
con le proprie parole: “Accidenti! L'avversario non è solo il direttore dell'umanità sulla terra, 
ma è anche il comandante della battaglia di Armageddon, cioè l'autorità suprema di tutte le 
forze e i poteri negativi. 

 
  Se l'avversario viene riconosciuto dall'umanità come potenza negativa esistente e ne prende 

atto, deve inevitabilmente abbandonare il suo travestimento, perché a quel punto non gli è più 
di alcuna utilità. L'ovvio nemico principale dell'uomo e dell'intera creazione divina verrebbe 
affrontato dall'umanità nella sua vera forma. Solo allora sarà adeguatamente temuto e combat-
tuto da questa umanità. Senza questa battaglia, non ci potrà mai essere pace su questa stella. 

 
 Si istigano rivoluzioni, si scatenano guerre contro sorelle e fratelli innocenti, si usa la cattive-

ria contro la cattiveria. Si dividono popoli e gruppi, si costruiscono superbombe. Si combatte 
contro tutto, tranne che contro il presunto inesistente SUPERFENOMENO, l'AVVERSARIO 
DI DIO e dell'umanità. 

 
 I grandi dubitatori delle religioni si chiedono perché DIO non interviene se esiste davvero? 

Posso dare una risposta logica a questa domanda: DIO interviene! Noi siamo i missionari della 
verità e allo stesso tempo gli esecutori della Sua volontà. Illuminandovi, l'aiuto di DIO si sta 
già realizzando. Ebbene, questo seme viene gettato solo un po' all'inizio. Ma questo seme pre-
zioso si moltiplicherà. È solo una questione di tempo; ma secondo la legge della moltiplica-
zione, che aumenta al quadrato, arriverà il momento in cui queste parole acquisteranno un pe-
so tale che anche le grandi religioni di questo mondo non potranno più passarle sotto silenzio. 
Allora avverrà una trasformazione che interesserà tutti i settori. 

 
 È incomprensibile per le nostre menti che l'armamento militare, che costa molti miliardi, sia 

stato così altamente sviluppato in tutto il mondo, sebbene sia basato sulla più grande ignoranza 
e stupidità. Sotto questo aspetto, l'umanità merita l'attenzione dell'intero universo. È un fatto 
unico nella storia dello sviluppo umano! Certo, ci sono pianeti che hanno un percorso molto 
arretrato. Ma pianeti che, oltre alla loro umanità arretrata, hanno anche una tale potenza tecni-
ca nelle loro mani, non esistono da nessun'altra parte. 

 
Dom.: Ci vergogniamo, ma non vediamo alcuna via d'uscita da questo dilemma. Che consiglio può 

darci su cosa fare per uscire da questa situazione? 
 
A. S.: Le vostre chiese hanno sempre attribuito la massima importanza a spiegare l'esistenza di DIO 

in qualche forma comprensibile. Ma non hanno mai raggiunto questo obiettivo. Per questo 
motivo, hanno concepito l'idea di umanizzare DIO. L'umanità, come i popoli primitivi, do-
vrebbe avere davanti agli occhi un DIO umano da adorare e a cui presentare i propri desideri e 
le proprie preoccupazioni. Per questo motivo, tutto il pensiero religioso, tutta la devozione, si è 
sempre concentrata sui grandi interpreti della fede in Dio. 

  È lo stesso ovunque, indipendentemente dal fatto che si tratti di un martire o di un grande 
maestro in qualche modo in contatto con le sfere del regno spirituale, come Maometto o Bud-
dha. Ma non ci siamo avvicinati alla vera esistenza di DIO. Purtroppo manca anche la realiz-
zazione superiore, diciamo il presupposto di tale conoscenza. Quale testamento, ad esempio, 
spiega il verificarsi di contatti extrasensoriali o extraterrestri? 
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  Ma DIO non è mai vostro nemico. Al contrario, se non fosse il vostro PADRE e il vostro 
AMICO, le cose sembrerebbero molto più tristi. Non c'è quindi bisogno di cercare una spiega-
zione plausibile di DIO, perché questa spiegazione non è assolutamente necessaria; perché 
DIO non vi fa nulla di male. È completamente diverso con l'avversario, con il nemico perico-
loso, che vuole solo fare del male a voi. Voi ignorate completamente questo nemico. Qualcun 
altro lo capisce, ma non io! Se dichiarate che il diavolo è una “patata bollente”, siete fuori pe-
ricolo. 

 
 Quante volte sentiamo dire che DIO punisce. Questo è il modo in cui le chiese hanno cercato 

di intimidire le persone. Ma non si può costringere l'AMORE con le minacce. È impossibile! 
Ma l'uomo non deve solo adorare questo SPIRITO, ma anche AMARLO con fiducia. Se una 
persona ha paura di una punizione, teme anche colui che gliela infligge. In questo modo, le 
chiese sono riuscite a far sì che le persone temano il loro Creatore più di quanto lo amino. 

 
  Tuttavia, l'uomo non rimane impunito. Si mette in situazioni che significano una punizione 

autoinflitta per lui, da questa e dall'altra parte. Ma l'avversario non chiede giustizia, né se fa 
del male a una persona. Esercita la sua violenza e stende le sue reti astute. 

 
 Avete molti scritti religiosi; non importa se si tratta di questa o quella religione. In tutti questi 

scritti, la pericolosità del nemico dell'uomo, Lucifero, non è sufficientemente sottolineata. È 
incomprensibile! Se dovessi scrivere una Bibbia, metterei tutta l'enfasi sul fatto che l'umanità 
cade per le sottigliezze del diavolo, che sa con grande abilità come prendere le misure giuste 
che portano l'uomo alla distruzione. Conosce le molte debolezze dell'uomo e le sfrutta in ogni 
modo. Soprattutto, conosce i desideri delle persone e si adatta abilmente agli sviluppi. Il dia-
volo è molto pericoloso, ma non è affatto semplice o stupido. L'umanità è quindi esposta a un 
pericolo senza precedenti di cui non ha assolutamente idea. 

 
 Se si vuole presentare qualcosa come innocuo e senza importanza, in modo che non venga 

preso sul serio, non c'è mezzo migliore del ridicolo. L'oggetto viene reso così ridicolo che vie-
ne preso per un'assurdità assoluta, per un discorso sciocco. Lo stesso vale per l'avversario: lo si 
rende così ridicolo con il supporto umano che nessuno deve temerlo. Questo è il grande errore 
che pesa più di tutti i grandi problemi sociali e politici del mondo messi insieme! È impossibi-
le immaginare le conseguenze di questa situazione. 

 
 In ogni caso, posso solo consigliarvi di non sottovalutare il diavolo! Non è affatto un perso-

naggio da barzelletta o da favola, come appare nelle fiabe dei Grimm. Non è nemmeno uno dei 
personaggi immaginari dei libri di fantascienza. 

 
• L'avversario è reale come l'intero universo! 

 
  Se la vostra scienza o i vostri leader religiosi non riescono a mettere l'avversario nella giusta 

luce, questa umanità non riuscirà a uscire dal vicolo cieco. Purtroppo, questa umanità sa anco-
ra troppo poco della VITA invisibile. Per questo motivo, è anche incredibilmente difficile 
convincere la gente spensierata di questi enormi processi. Per noi non è diverso. Tutti i feno-
meni di astronavi extraterrestri sono condannati al ridicolo perché non ci si creda. 

 
 Nel corso dell'evoluzione terrestre, l'umanità sta affrontando una grande prova. Ma chi supere-

rà questa prova se non si è preparato a sufficienza? Verranno richieste e messe alla prova co-
noscenze che solo pochissime persone possiedono. Nemmeno i più intelligenti tra i dirigenti 
sono lontanamente consapevoli del significato dell'esistenza umana. Queste persone giudicano 
solo secondo la loro opinione, ma non secondo la verità reale e oggettiva. Il loro giudizio è 
personale, ma il personale non ha importanza perché le preoccupazioni dell'umanità sono di 
importanza cosmica. 
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  Mi meraviglio della vostra psicologia. Non è ancora riuscita ad avvicinarsi alle verità dell'esi-
stenza umana. Le analisi dei sogni non hanno alcuna importanza, ma l'esistenza eterna dell'a-
nima è di importanza cruciale! 

 
• Senza l'integrazione razionale e oggettiva delle scienze di confine, la psicologia ha per-

so il diritto al riconoscimento empirico. 
 
  Purtroppo, all'interno della scienza universitaria c'è ancora una grande quantità di pseudo-

conoscenza che sta causando grandi danni all'umanità. Quando gli studenti protestano contro 
questo, li applaudo. Ma se vogliono pensare politicamente, sono contrario, perché non cono-
scono nemmeno i fondamenti della verità, ma vogliono trasformare un errore in un altro erro-
re. 
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Insurrezione     ( Rivolta; insurrezione popolare ) 
 
Su questa bella Terra, che non è mai stata in pace, è in corso una rivolta generale, un'insurrezione 
mondiale di proporzioni crescenti. Le nazioni credono di trovarsi di fronte a un enigma, ma si sbaglia-
no. Si tratta di un effetto che avviene secondo le leggi di DIO e la cui causa va ricercata nell'educazio-
ne e nell'insegnamento errati dell'umanità. 
 
Alcuni profeti possono vedere il futuro, che a volte è molto lontano, ma il cui corso ha già una causa. 
Questo è incomprensibile per le persone sulla terra. Ma si può caricare un orologio e prevedere che 
quando sarà regolato sulle 12 suonerà al minuto. È simile a una profezia. Quando il profeta, cioè la 
persona ipersensibile, si rende conto che l'orologio mondiale è già stato caricato e regolato, sarà in 
grado di prevedere che suonerà nel mondo a una certa ora. E ora sta suonando a tutto volume! Chi non 
sente questo rintocco non è interessato all'ambiente, ma persegue solo i propri interessi egoistici. 
 
Osservazione : I profeti delle Sacre Scritture hanno fatto riferimento in varie occasioni a un tempo in cui la razza umana di 
questa terra sarà in rivolta. L'Apocalisse di Giovanni, capitolo 6, versetto 17, proclama: “Perché è venuto il gran giorno della 
sua ira, e chi può resistere?”. 
 
La rivolta delle nazioni aumenterà perché la Santa Battaglia è in corso. Il passaggio alla conoscenza 
superiore deve avvenire. La rivolta delle razze, dei popoli, degli studenti e dei cittadini, in tutti gli 
ambiti della vita umana, ha la sua causa nel settore spirituale. Il malcontento generale sta assumendo 
forme fanatiche. Ma se si osserva ciò che sta accadendo all'interno della politica, si riconosce il 
pericolo delle ondate di indignazione che stanno battendo contro le vecchie mura. Il modo in cui le 
cose sono state gestite finora non può certo continuare. Quando si evoca una catastrofe, anche noi non 
stiamo con le mani in mano. L'umanità sulla terra può darci il segnale; sarebbe la tromba biblica. 
 
Succedono cose che non vengono comprese dal grande pubblico. Le persone negative, che ho già 
descritto come “antiuomini”, sono così fortemente ispirate da far cadere la loro maschera. La persona 
positiva le riconosce immediatamente. Ci sono crimini che non possono essere descritti in termini di 
orrore. Anche questi episodi fanno parte del campo di battaglia dell'Armageddon. 
 

• L'oscuramento spirituale su questa terra è completo; difficilmente può essere aumentato. 
 
I comunisti e i socialisti hanno giustamente inveito contro le chiese. Ma non si può negare la fede in 
Dio nel modo in cui si sta cercando di fare. Una religione non può essere sostituita da una pseudo-
religione politica ideata dall'uomo. Si può solo correggere una religione perniciosa, falsa e con verità 
parziali. Tuttavia, questa correzione è impedita da più parti. Le chiese difendono il loro osso rosicchia-
to abbaiando forte. Chiunque tenti di strapparglielo viene morso senza pietà. 
 
La situazione non può essere risolta dalla politica, perché la politica deve tenere conto della verità 
cosmica. La verità cosmica, che posso anche chiamare verità divina, non riconosce la violenza contro 
la violenza, ma la conoscenza contro l'errore e l'AMORE contro l'egoismo. Se una guerra è necessaria, 
può essere giustificata solo se viene condotta come illuminazione ed educazione contro la stupidità 
generale. Finché la maggioranza della popolazione terrestre sarà dell'idea che ogni persona vive una 
sola volta su questa terra e quindi ha una sola possibilità, non ci sarà mai un cambiamento nel compor-
tamento delle persone. Ognuno cercherà di ottenere ciò che può, senza curarsi delle perdite altrui. 
 
La rivolta c'è, ma deve essere incanalata verso l'obiettivo giusto. È già difficile iniziare. Questo inizio 
è sbagliato, ma si può ancora correggere. Le forze giovanili devono solo essere incanalate nella giusta 
direzione: 
 

• Il fanatismo deve essere controllato.  

• Il materialismo deve essere sostituito dallo spirituale per creare un equilibrio. 

• La scienza deve ampliare le proprie aree di competenza. 
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Ammetto che non ci sono professori e docenti accademici per le grandi intuizioni. Ma bisogna creare 
leggi che permettano ai non accademici di insegnare se hanno le conoscenze e le competenze necessa-
rie. Ogni università può istituire un dipartimento per questo regime transitorio. L'umanità ne trarrà 
grande beneficio! 
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Moderno  
 
La mia missione non è quella di criticarvi. La mia missione è aiutare, servire l'umanità. Questo servi-
zio è il compito di ogni essere umano; per questo non riesco a capire perché fate così tante differenze 
nella valutazione del lavoro. Un addetto alle pulizie rende un servizio all'umanità, mentre uno studen-
te, al contrario, è ben lontano dal rendere un servizio all'umanità, ma è un parassita dei guadagni 
dell'addetto alle pulizie. Questo è solo un esempio. 
 
Trovo la parola “moderno” nel vostro vocabolario. Anche se probabilmente avete una comprensione 
emotiva della vostra lingua madre migliore della mia, trovo difficile fare amicizia con questo termine. 
Presumo che la parola “moderno” si riferisca al nuovo, a qualcosa che è ancora migliore. Ma l'umanità 
ha un'idea diversa di questa parola. Le persone non pensano al significato reale, ma credono che ciò 
che è moderno sia anche molto progressista e ammirevole. È un errore! Si parla addirittura di guerra 
moderna! La più grande negatività può essere spacciata per moderna. 
 
Esistevano tacchi per le scarpe da donna che erano estremamente dannosi per la salute, e venivano 
elogiati come “ultramoderni”. Anche il fumo e la tossicodipendenza sono “moderni”. L'aspetto 
negativo è che le pubblicazioni pubblicizzano la modernità in modo tale da creare un'immagine 
completamente falsa. Una vecchia tradizione caduta nell'oblio viene nuovamente enfatizzata come 
“moderna”. Il termine “moderno” viene abusato! 
 
L'istinto di imitazione non va sottovalutato. L'imitazione gioca un ruolo importante anche in guerra. 
Nessuno vuole distinguersi da ciò che fanno le masse - è “moderno” - e voi volete essere una persona 
“moderna”. 
 
È un peccato che i risultati più alti non siano “moderni”! 
L'ufologia aveva già certe prospettive di diventare “moderna”, ma questo sviluppo è stato fermato con 
ogni mezzo. 
 
Le chiese cristiane si sono innamorate di questa pericolosa parola “moderno”. Vogliono essere “mo-
derne” e incorporare il negativo nei loro luoghi di culto senza esitare. È come mettere un quadro di 
Rubens in una cornice astratta. Gli antichi maestri non hanno bisogno di essere “moderni”; la loro arte 
si presenta senza cornice o in una dignitosa cornice dorata, come ci siamo convinti. 
 
Ciò che vale per gli antichi maestri vale anche per la fede. Una fede oggettiva in Dio non ha bisogno 
di essere intesa come “moderna”. Le case di culto sono case di preghiera, non possono essere moder-
nizzate con cose astratte e negative. I giovani, nella loro inesperienza, possono accettarlo senza 
esitazione. I credenti più anziani, capaci di riflessione meditativa, lo vedranno come una bestemmia. 
Ma se la fede non è in ordine, se contiene errori, se non si vuole e non si può ammettere e sradicare 
questi gravi errori, allora si ricorre alla modernizzazione in senso negativo, solo per attirare l'attenzio-
ne e adattarsi allo sviluppo negativo. Per una fede oggettiva in Dio, il meglio non può che essere 
appena sufficiente. 
 
Anche questo sviluppo fa parte della battaglia dell'Armageddon.  

Ma cosa sanno le religioni di questo conflitto?  

Satana è già al centro della Chiesa! 
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 Domande e risposte 
 
Domanda : Pensiamo che le vostre spiegazioni siano eccellenti, ma come saranno percepite dall'opi-

nione pubblica mondiale? Diranno che non si tratta di un dialogo diretto da persona a persona. 
Aspettano un visitatore extraterrestre con cui parlare faccia a faccia. Si dubita di una connes-
sione medianica perché se ne sa troppo poco. 

 
A. S.: Il comportamento dei relativi abitanti della Terra ci impedisce di farlo. Ci esponiamo a un 

grande pericolo se dovessimo esaudire i vostri desideri. Ciò sarebbe possibile solo se prendes-
simo il potere contemporaneamente, se riuscissimo a stabilire un protettorato. 

 
 Ma c'è un altro pericolo che ci ostacola: tutte le persone sulla terra sono portatrici di germi. 

Esistono anche agenti patogeni di cui non si è a conoscenza, ma che sono ospitati da molte 
persone. Tuttavia, poiché siamo molto sensibili sotto questo aspetto, nessuno vuole esporsi al 
rischio di trasmetterci una malattia che potremmo essere impotenti a prevenire. Non sappiamo 
se le nostre precauzioni sarebbero sufficienti. 

 
Osservazione : Gli indiani che vivono nelle giungle del Brasile, in Sud America, muoiono di raffreddore se vengono infettati. 
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Sexus Ineptus 
 
Cari amici terreni, c'è ancora molto da dire. 
Purtroppo non c'è abbastanza tempo e le forze necessarie per farlo stanno diminuendo. 
Ma c'è un altro argomento molto importante: 
Il crimine sessuale contro l'AMORE mi preoccupa molto. 
 
L'AMORE è alto e santo, sicuramente la cosa più bella e potente dell'intero universo. Ma l'avversario 
ha scelto l'AMORE come suo più grande bersaglio. Purtroppo, le persone non si rendono conto del 
servizio che stanno rendendo al diavolo. Nel corso della battaglia dell'Armageddon, l'AMORE viene 
trascinato nel fango e l'umanità viene privata dei suoi più alti ideali. Sexus ineptus; una sgradevolezza 
senza pari. 
 
Qui devo mettervi in guardia con una mano alzata! In questo comportamento di cattivo gusto si 
nasconde un pericolo inequivocabile per il futuro degli uomini sulla terra. È molto facile che vi 
facciate trascinare da certi fenomeni del tempo. La degradazione e la profanazione del santo AMORE, 
che è estremamente sacro, corrompe il carattere e la morale dell'uomo in modo terribile. Questo 
sviluppo non ha nulla da invidiare alla demoralizzazione dovuta all'alcol. Questo comportamento porta 
al crollo totale di tutte le inibizioni che hanno protetto le persone dalle cattive azioni. 
 

• Il rispetto per l'altro sesso non è mai abbastanza elevato. Ma se il pudore e il naturale senso del 
pudore vengono violati, è inevitabile che si verifichi un declino nello sviluppo spirituale. 

 
• La degradazione dei sessi porta alla degradazione totale dell'umanità nel suo complesso! 

 
 

* * * 
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Finale 
 
Questa umanità sarà giudicata... 

Le persone sulla Terra non sono invitate. 

La sentenza viene emessa in contumacia. 
 
Sono stato chiamato come testimone, come altri. Cosa dovrei dire? Cosa ho vissuto e visto? Non spetta 
a me giudicare. Tuttavia, ho i miei pensieri. È molto difficile parlare di colpa diretta quando si sa quali 
forze e intelligenze spirituali sono coinvolte nell'intera situazione di questa umanità. Chiedo che questa 
umanità sia messa in libertà vigilata dopo la condanna. 
 
CRISTO, il vostro più grande maestro, circa 2.000 anni fa, quando lo sviluppo non era ancora così 
avanzato, disse con la più profonda compassione: 
 

" Signore perdona loro, perché non sanno quello che fanno!”.  
 
Lo dico con lo stesso sentimento: 
 

GRANDE SPIRITO dell'universo, fai prevalere la tua clemenza, perché questa umanità è 
sotto la peggiore influenza possibile da parte del tuo grande avversario. 
SIGNORE, perdona loro, perché non sanno cosa sta accadendo in modo invisibile. 

 
Non potete fare affidamento sui vostri teologi. 
Per questo motivo mi rivolgo a coloro che fanno uso del loro intelletto: 
 

• Riconoscere ciò che viene fatto di sbagliato qui sulla terra.  

• Il vostro odio reciproco è la cosa più bassa che lo spirito umano possa produrre. 

• Smettete di litigare e di offendervi a vicenda.  

• La vostra vita non è così breve come pensate, ma conta per eoni. 
 
 

Il Vostro ASHTAR SHERAN 
 
 

* * * * * * * 
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